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22 
мая в России со-
стоялось предва-
рительное голо-
сование «Единой 
России». По всей 
стране избирате-

ли высказались, кого они хотят видеть 
кандидатами в депутаты Госдумы от 
партии. Такая система позволяет выд-
винуть действительно тех, кто пользу-
ется поддержкой населения. 

В Москве для участия в предвари-
тельном голосовании был зареги-
стрирован 291 кандидат. Как сообщил 
председатель регионального оргко-
митета по проведению праймериз, се-
кретарь Московского отделения «Еди-
ной России» Николай Гончар, в вы-
борах приняли участие 139 членов 
партии и 30 сторонников партии, 122 
участника не являлись членами пар-
тии «Единая Россия». 

В день предварительного голосова-
ния в столице работали 700 счётных 
участков. Голосование было построено 
по рейтинговому принципу, то есть из-
биратели могли отдать свой голос сразу 
за нескольких кандидатов. Причём изби-
ратели должны были опустить в урну два 
бюллетеня: первый – со списком канди-
датов по одномандатному округу, второй 
— с федеральным списком кандидатов. 
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За прошедшую неделю на 
территории округа прои-
зошло 3 пожара. Постра-
давших и погибших нет. 

В Алексеевском 
горел дом 

Пожар в доме 124, корп. 
11, начался во время работ 
по капремонту. На 4-м эта-
же здания старой постройки 
загорелись деревянные пе-
регородки. Прибывшие по-
жарные оперативно ликви-
дировали огонь, не дав ему 
распространиться по стоя-
ку. От огня пострадала одна 
квартира, ещё две кварти-
ры этажами ниже в процес-
се тушения оказались зали-
тыми водой. Причины про-
изошедшего устанавлива-
ются.

В Бибиреве 
вспыхнула 
стиральная 
машина

Пожар произошёл в квар-
тире дома 16 на улице Кор-
нейчука. Её хозяев в это 
время дома не было, по-
жарных вызвали соседи. 
Вскрыв входную дверь, по-
жарные обнаружили, что 
горит стиральная маши-
на. Возгорание немедлен-
но ликвидировали. Как 
сообщил специалист 2-го 
РОНПР Сергей Ким, маши-
на загорелась из-за техни-
ческой неисправности.

Анна САХАРОВА

ПОЖАРЫ

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 
101. При вызове с мобильных 
телефонов — 112. Телефон 
доверия ГУ МЧС России 
по г. Москве (495) 637-2222

Часть Милашенкова 
перекрыли 
до конца лета

Часть улицы Милашенко-
ва на участке от дома 8 до 
пересечения с улицей Фон-
визина перекрыли до 30 
августа. Как сообщает го-
родской Департамент тран-
спорта, это связано со стро-
ительством участка Люб-
линско-Дмитровской линии 
метро.

Мосприрода 
приглашает 
на экскурсию 
вдоль Чермянки

Бесплатная экскурсия по 
природному парку «Долина 
реки Чермянки» состоится 
3 июня в 14.00. Маршрут 
пройдёт от проезда Деж-
нёва до устья реки. Эко-
логи расскажут гостям о 
ланд шафте, о флоре и фа-
уне парка. Сбор на останов-
ке «Проезд Дежнёва, 32», 
дальше — по парку до сце-
ны. Обязательна запись по 
тел. (495) 579-2976. 

КОРОТКО ii

Инспектор ДПС 
Денис Прокофьев 

каждый год переводит 
через дорогу уток

ЧТО, ГДЕ, КОГДА

Площадка для ВМХ (экс-
тремальный вид спор-
та) открывается 1 июня в 
14.00 в парке «Усадьба Ал-
туфьево» на Алтуфьевском 
ш., 147. Здесь смогут тре-
нироваться любители ве-
лосипедов, скейтов, роли-
ков и самокатов. 

— На огромной площади  
— 2500 кв. метров — распо-
ложен комплекс фигур для 
обучения спортсменов всех 
уровней: горки, трамплины, 

извилистые трассы, — рас-
сказала «ЗБ» пресс-секре-
тарь ПКиО «Лианозовский» 
Виктория Брыксина. — В 
дальнейшем на территории 
комплекса откроется экс-
трим-академия для начина-
ющих, будут проводиться 
мастер-классы от профес-
сиональных спорт сменов. 
Также на территории ком-
плекса обустроена зона от-
дыха. Вход свободный. 

Алексей ТУМАНОВ 

В Лианозове открывается 
спортплощадка 

для экстремалов 

Добровольцев 
приглашают 
на субботник 

в Архангельское-
Тюриково 

Мосприрода приглаша-
ет всех желающих при-
нять участие в акции «Чи-
стый берег». Она пройдёт 
4 июня в 12.00 на терри-
тории памятника садово-
паркового искусства «Ар-
хангельское-Тюриково» 
на Челобитьевском ш., 2. 
Участникам предстоит 
собрать мусор на берегу 
пруда, а затем их ждут эко-
логическая викторина, 
творческий мастер-класс 
«Из отходов в доходы», 
чае питие и конкурс на са-
мый необычный мусор. 

Камил КЕРИМОВ

Н
астоящей звездой 
Интернета стал ин-
спектор ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по СВАО 
лейтенант полиции 

Денис Прокофьев. Это прои-
зошло после того, как в Сеть 
попало видео с регистрато-
ра одного из автомобилей. В 
кадре инспектор ненадолго 
останавливает движение ав-
томобилей на Алтуфьевском 

шоссе у развязки с МКАД, 
чтобы пропустить утку, пе-
реходящую дорогу с тремя 
маленькими утятами. Видео-
ролик получил много добро-
желательных комментариев 
в адрес инспектора.

— Я как раз проверял доку-
менты, — рассказал «ЗБ» Де-
нис Прокофьев. — А поднял 
голову, заметил утку с утята-
ми, которая шла через дорогу 
с моей стороны и успела уже 
пересечь половину правой 
полосы. Пришлось срочно 
действовать. Я поднял вверх 
руку с жезлом, чтобы остано-
вить поток, и проводил ути-
ное семейство на другую сто-
рону дороги.

Самое интересное, что 
эту утку инспекторам при-
ходится переводить через 
дорогу каждый год пример-
но в одно и то же время.

— В позапрошлом году я 

точно так же её перевёл, тог-
да у неё шесть утят было. Год 
назад ей здесь же другие со-
трудники помогли. На этой 
стороне Алтуфьевки не-
большой лесочек, видимо, 
там она устраивает гнездо, а 
когда утята подрастают, пе-
реводит их к пруду на той 
стороне, — говорит Денис.

30-летний Денис Проко-
фьев работает в ГИБДД на-
шего округа с 2009 года, 
живёт в Подмосковье с же-
ной и двухлетней дочерью. В 
семье инспектора животных 
любят: раньше у них была со-
бака, а недавно супруга подо-
брала на улице котёнка.

В свободное время поли-
цейский предпочитает бы-
вать на природе.

— Но охоту не люблю, 
тем более на уток, — уточ-
нил Денис.

Василий ИВАНОВ

Эта утка пересекает 
Алтуфьевское шоссе каждый год

ВСЕ НОВОСТИ 
НА САЙТЕ    

 ZBULVAR.RU

БУЛЬВАРБУЛЬВАР
ЗВЁЗДНЫЙ

В школах округа прозвенел последний звонок
Последний звонок отзву-

чал на прошлой неделе в 
школах округа. Выпускни-
ки получили последние на-
путствия учителей, не обо-
шлось без слёз и школьного 
вальса.

Как сообщили «ЗБ» в 
пресс-службе столичного 
Департамента образования, 
в СВАО попрощались со 
школой 4,8 тысячи выпуск-
ников 11-х классов. Из них 
сейчас на медаль идут почти 
600 человек. Но пока циф-
ры предварительные: свои 
пятёрки они должны под-
твердить результатами ЕГЭ.

Первые экзамены — по 
географии и литературе — 
прошли на прошлой неде-
ле. Завершится ЕГЭ в конце 
июня. А 24 июня пройдут 
выпускные.

Мария ГУСЕВА

В семье инспектора животных любят все

Горки, трамплины и трассы раскинулись на огромной площади

Так отпраздновали 
последний звонок 
в бибиревской 
школе №1413
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В прошлый раз мы спросили у читателей «ЗБ»: 
Вы пользуетесь возможностью оформления 
европротокола при ДТП?

Наш следующий вопрос:

45% — нет, не доверяю я этому европротоколу 
40% — у меня нет автомобиля 
9% — ещё не приходилось 
6% — да, это удобно 

Голосуйте на сайте 
www.zbulvar.ru

ВАШЕ МНЕНИЕ

Вы покупаете 
ландыши 
на улице?

Д
емонтаж коле-
са обозрения на 
ВДНХ вступил в 
финальную фазу. 
Как сообщил «ЗБ» 

зам. генерального директо-
ра выставки Владимир Ко-
чубей, аттракцион будет ра-
зобран до конца июня.

— Это работы высотные 
и сложные, так что прово-
дятся они поэтапно, — ска-
зал он. — Сначала были сня-
ты кабинки — 40 штук, вес 
каждой из которых с тон-
ну. Затем очередь дошла до 
внешних и внутренних «лу-
чей». Последними демонти-
руем редуктор и несущий 
каркас.

По словам Кочубея, во 
время экспертного исследо-
вания, проведённого до на-
чала демонтажа, были обна-
ружены множественные де-
фекты аттракциона от фун-
дамента до сварных швов 
несущих конструкций, кри-
тический уровень коррозии 

ряда важных конструкций. 
Кроме того, ни на одном 
болте не были обнаружены 
клеймо завода-изготовите-
ля и маркировка, обознача-
ющая класс прочности из-
делия.

Напомним, что демон-
таж колеса обозрения про-
водится по решению Ар-
битражного суда, который 
постановил, что ЗАО «Рос-
сийская выставка аттракци-
онов» (фактический владе-
лец колеса обозрения) дол-
жен освободить земельный 
участок.

Елена ХАРО

Демонтаж колеса обозрения 
на ВДНХ близится к финалу

Эксперты 
обнаружили 
множественные 
дефекты 
аттракциона

В Северном появится бульвар 
Академика Ландау 

Бульвар Академика Ландау появится на 
месте проектируемого проезда №241 в 
районе Северный. Присвоить ему имя зна-
менитого учёного, лауреата Нобелевской 
премии по физике предложили муници-
пальные депутаты. На днях идею одобрила 
межведомственная комиссия по наимено-
ванию улиц Правительства Москвы. 

— Проектируемый проезд расширят и 
превратят в бульвар длиной около кило-
метра, — сообщил «ЗБ» зам. главы упра-
вы по строительству Михаил Сапрыкин. — 
Он пройдёт вдоль Челобитьевского шоссе: 

от Дмитровского шоссе до крайних домов 
строящегося жилого микрорайона. 

Совсем неподалёку от будущего бульвара 
сейчас строится и технопарк Московского 
физико-технического института, одним из 
основателей которого был академик Лан-
дау. Поэтому его бронзовый бюст устано-
вят в сквере у бульвара. 

Точные сроки начала работ пока не опре-
делены. Но уже известно, что строить буль-
вар будет компания, которая ведёт строи-
тельство новых кварталов в районе. 

Валерий ГУК 

На 1-й Останкинской ул., 
28, после ремонта снова 
открылся Дом-музей ака-
демика Королёва. Как со-
общила «ЗБ» пресс-секре-
тарь Музея космонавти-
ки Дарья Чудная, в люби-
мом домике конструктора 
космических кораблей за-
менили часть кровли, об-
новили фасад и поменяли 
сантехнику. 

Двухэтажный дом был по-
строен в 1959 году и подарен 
Сергею Королёву за успешный 
запуск искусственного спут-
ника Земли. Здесь академик 
провёл последние годы своей 
жизни. Личные вещи Королё-
ва, документы, письма, фото-
графии, мебель и библиотека 
были переданы музею его су-
пругой Ниной Ивановной. 

Валерий ГУК 

Дом-музей Королёва 
снова открылся 
для посетителей 

Отделы трудоустройства не будут 
закрываться на обед 

С 1 июня изменится график 
работы отделов трудоустройст-
ва городской службы занятости. 
Они теперь не будут закрывать-
ся на обеденный перерыв, из-за 
чего период приёма посетите-
лей увеличится. Обедать же со-
трудники отделов теперь будут по 
гибкому графику. Кроме того, все 
отделы будут работать с 9.00 до 
17.00. До сих пор время их рабо-
ты зависело от дня недели. 

Как сообщил «ЗБ» руководи-
тель Центра занятости населе-

ния СВАО Иван Паращак, сей-
час в Москве идёт реорганиза-
ция службы занятости. В связи 
с этим с 1 июня Центр занято-
сти населения СВАО, как и дру-
гих округов, ликвидируется. Вме-
сто них будет работать единый 
Центр занятости по г. Москве. 

— Но для жителей ничего не 
изменится, — подчеркнул он. — 
Все пять отделов трудоустрой-
ства в нашем округе продолжат 
работать по прежним адресам. 

Марина ТРУБИЛИНА 

  Отделы 
трудоустройства в СВАО: 
«Отрадное»: Алтуфьевское ш., 
40г, тел. (499) 904-1188; 
«Останкинский»: ул. Годовикова, 
6, тел. (495) 616-2585; 
«Марьина Роща»: ул. Сущёвский 
Вал, 14/22, корп. 1, тел. (499) 
978-0226; 
«Лосиноостровский»: 
ул. Малыгина, 1, корп. 2, 
тел. (495) 475-0349; 
«Бабушкинский»: ул. Печорская, 
11, тел. (495) 470-6233

Первую в своей жизни 
торжественную клятву дали 
24 кадета школы №1494 из 
Марфина. Церемония по-
священия в кадеты прошла 
на плацу Академии государ-
ственной противопожарной 

службы МЧС России на ули-
це Бориса Галушкина. 

— Сегодня в 10 из 70 ка-
детских классов столицы 
ребята обучаются по про-
филю МЧС, — сообщил пре-
зидент Академии государст-

венной противопожарной 
службы МЧС России Иван 
Тетерин. — Это означает, 
что авторитет службы МЧС 
и престиж защитников Оте-
чества растёт. 

Сергей ТИМОХИН

Школьники из Марфина прошли 
посвящение в кадеты

Колесо 
разбирали 
поэтапно

В этом доме академик 
провёл последние 

годы жизни

Церемония прошла на плацу Академии государственной противопожарной службы МЧС

Академик 
Лев Ландау
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Правительство Москвы утвердило программу «Московская смена»

В школу — отдыхать!Реконструкция Рябиновой 
улицы завершится 
в нынешнем году

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин запустил движение по 
двум эстакадам на пересече-
нии улицы Рябиновой и Тро-
екуровского проезда. Работы 
выполнялись в рамках строи-
тельства южного участка Се-
веро-Западной хорды.

— В целом шестой участок 
— улица Витебская и соедине-
ние Мичуринского проспекта и 
Можайского шоссе — будет за-
кончен, надеюсь, до конца это-
го года, — сказал мэр. 

Учителем года в Москве 
стал преподаватель 
информатики

Мэр столицы отметил высо-
кий профессионализм педаго-
гов московских школ в ходе 
прошедшей в мэрии встречи 
с победителями и лауреатами 
конкурса «Учитель года Мо-
сквы-2016». 

В конкурсе принимали 
участие 9 тысяч педагогов. 
Победителем стал учитель 
информатики школы №345 
им. А.С.Пушкина Дмитрий 
Михалин. 

Открылось более 
2 тысяч летних кафе

Количество летних кафе в 
городе за год выросло на чет-
верть. Об этом сообщил мэр 
Москвы Сергей Собянин. Он 
также отметил, что по сравне-
нию с 2010 годом летних кафе 
стало больше в полтора раза. 
Нынешней весной в Москве их 
открылось более 2 тысяч.

Москва удостоена премии 
Международного 
транспортного форума

Мэр Сергей Собянин в 
ходе визита в Германию при-
нял участие в работе Меж-
дународного транспортного 
форума (ITF) в Лейпциге и от 
имени Москвы получил пре-
мию  за достижения в области 
развития транспорта в кате-
гории пассажирских перево-
зок. Жюри отметило успехи 
российской столицы в улуч-
шении ситуации на дорогах 
и комплексный подход к ре-
шению дорожных проблем.

Фестиваль «Рыбная 
неделя» посетили 
6 миллионов человек 

Гастрономический фести-
валь «Рыбная неделя» про-
ходил с 13 по 22 мая на семи 
площадках в центре столицы. 
Свои товары привезли более 
40 компаний со всей страны. 

В фестивале участвовали 
также около 1,5 тысячи мага-
зинов и ресторанов Москвы. А 
всего мероприятие посетили 
около 6 миллионов человек. 

ГОРОДСКИЕ НОВОСТИ

Власти города утверди-
ли предложенную партией 
«Единая Россия» програм-
му детского летнего отдыха 
«Московская смена». В ней 
примут участие 132 москов-
ские школы, 21 спортшкола 
и 146 учреждений Департа-
мента труда и социальной 
защиты населения. За лето 
в городских летних лагерях 
отдохнут порядка 50 тысяч 
детей в возрасте от 7 до 14 
лет.

— Москва готова к откры-
тию лагерей. Все организа-
ционные вопросы решены. 
Мы беспокоились за органи-
зацию питания, но принято 
решение продлить контрак-
ты с теми организациями, 
которые в течение года кор-
мили наших детей, — отме-
тила Любовь Духанина, пре-
зидент образовательного 
холдинга «Наследник».

Чем займут 
ребят 

 В общеобразовательных 
лагерях для детей будут 
проводиться творческие 
занятия, соревнования, 
экскурсии, игры и прогул-
ки на свежем воздухе.

 В лагерях социальной 
защиты населения для 
детей льготных категорий 
будут проводиться куль-
турно-досуговые меро-
приятия, экскурсии, твор-
ческие занятия, спортив-
ные соревнования.

 В спортивных лагерях 
дети будут заниматься 
физкультурой и спортом, 
сдавать нормы ГТО, посе-
щать крупные спортивные 
соревнования; для детей 
будут проводиться встре-
чи с известными спорт-
сменами, экскурсии на 
спортивные объекты.

Во всех лагерях организу-
ют бесплатное трёхразовое 
питание. 

Где будут лагеря в районах СВАО
Алексеевский

Гимназия №1503: ул. Константино-
ва, 20, корп. 1, тел. (495) 683-7712 
(1-я смена). 
ЦСПСиД «Родник», филиал «Мар-
фино»: ул. Маломосковская, 21, 
корп. 3, тел. (495) 508-0962 (1, 2, 
3-я смены).

Алтуфьевский
Школа №305: ул. Инженерная, 16, 
тел. (499) 901-7211 (1-я смена).
ЦСПСиД «Диалог»: Алтуфьевское 
ш., 56, тел. (499) 975-7150 (1, 2, 3-я 
смены).

Бабушкинский
Школа №281: ул. Радужная, 7, тел. 
(495) 471-5443 (1-я смена*).
ЦСПСиД «Диалог»: ул. Рудневой, 
9, тел. (499) 975-7150 (1, 2, 3-я сме-
ны).

Бибирево
Школа №1412: ул. Мурановская, 8б, 
тел. (499) 206-1438 (1-я смена).
Спортивно-адаптивная школа Мо-
скомспорта: ул. Корнейчука, 28, 
корп. 2, тел.: (495) 707-0582, (495) 
707-0581 (1-я, 2-я смены). 
МССУОР №4 им. А.Я.Гомельского 
Москомспорта: ул. Лескова, 25а, 
тел. (495) 707-0545 (1-я, 2-я смены).
ЦСПСиД «Диалог», филиал «Биби-
рево»: ул. Плещеева, 15б, тел. (499) 
975-7150 (1, 2, 3-я смены).

Бутырский 
Школа №1236: ул. Добролюбова, 
14, тел. (495) 639-0505 (1-я смена).

Спортивная школа №86 Моском-
спорта: ул. Яблочкова, 3, тел.: (495) 
610-7805, (495) 639-8959 (1-я, 2-я 
смены). 
ЦСПСиД «Родник»: ул. Добро-
любова, 29/16, тел.: (495) 610-
1970, (495) 618-0725 (1, 2, 3-я 
смены).

Лианозово 
Школа №166: ул. Новгородская, 24, 
корп. 1, тел. (499) 200-0615 (1-я 
смена).
ЦСПСиД «Диалог»: ул. Псковская, 
5, корп. 3, тел. (499) 975-7150 (1, 2, 
3-я смены).

Лосиноостровский
Школа №763: ул. Стартовая, 27, 
корп. 3, тел. (495) 474-9060 (1-я 
смена).
ЦСПСиД «Родник», филиал «Яро-
славна»: ул. Магаданская, 9, тел. 
(499) 188-9041 (1, 2, 3-я смены).

Марьина роща
Гимназия «Марьина Роща» им. 
В.Ф.Орлова: ул. Октябрьская, 81, 
тел. (495) 689-1106 (1-я смена).
ЦСПСиД «Родник», филиал «Мар-
фино»: ул. Советской Армии, 15, 
тел. (495) 656-2890 (1, 2, 3-я сме-
ны).

Марфино 
Школа №1494: ул. Ботаническая, 
11а, тел. (499) 975-0609 (1-я сме-
на). 
ЦСПСиД «Родник», филиал Мар-
фино: ул. Ботаническая, 27, тел. 
(495) 656-2890 (1, 2, 3-я смены).

Останкинский
Школа №1220: ул. 3-я Новоостан-
кинская, 6, тел. (495) 683-0908 (1-я 
смена).
ЦСПСиД «Родник», филиал «Мар-
фино»: ул. 2-я Новоостанкинская, 
4, тел. (495) 656-2890 (1, 2, 3-я сме-
ны). 

Отрадное
Школа №950: ул. Отрадная, 1а, тел. 
(499) 204-0306 (1-я смена).
Ресурсный центр «Отрадное»: ул. 
Декабристов, 22а, тел. (499) 907-
5711. 
ЦСПСиД «Диалог»: ул. Каргополь-
ская, 14, корп. 2, тел. (499) 975-7150 
(1, 2, 3-я смены).
Социально-реабилитационный 
центр для несовершеннолетних 
«Алтуфьево»: Алтуфьевское ш., 
13, корп. 4, стр. 4, тел.: (499) 903-
8247, (499) 903-8196 (1, 2, 3-я сме-
ны).

Ростокино 
Школа №1499: ул. Сельскохозяй-
ственная, 20, корп. 1, тел. (499) 181-
0447 (1-я смена).
ЦСПСиД «Родник», филиал «Яро-
славна»: ул. Бажова, 5, тел. (499) 
188-9041 (1, 2, 3-я смены).

Свиблово
Гимназия «Свиблово»: ул. Седо-
ва, 12, тел. (495) 656-6081 
(1-я смена). 
ЦСПСиД «Родник», филиал «Яро-
славна»: пр. Нансена, 12, корп. 1, 
тел. (499) 188-9041 (1, 2, 3-я сме-
ны).

Северное Медведково
Школа №283: ул. Грекова, 20, тел. 
(499) 476-6824 (1-я смена).
ЦСПСиД «Диалог», район Север-
ное Медведково: ул. Полярная, 54, 
тел. (499) 975-7150 (1, 2, 3-я сме-
ны).

Северный
Школа №709: 9-я Северная линия, 
1, корп. 2, тел. (495) 123-5118 
(1-я смена)
ЦСПСиД «Диалог»: Челобитьев-
ское ш., 12, корп. 5, тел. (499) 975-
7150 (1, 2, 3-я смены).

Южное Медведково
Школа №285: Ясный пр., 21, тел. 
(499) 477-1313 (1-я смена).
ЦСПСиД «Диалог» (площадка 
ЦССВ): Ясный пр., 24а, тел. (499) 
975-7150 (1, 2, 3-я смены).

Ярославский
Школа №760 им. А.П.Маресьева: 
ул. Палехская, 137, тел. (499) 182-
5610 (1-я смена).
ЦСПСиД «Родник», филиал «Яро-
славна»: Ярославское ш., 144, тел. 
(499) 188-9041 (1, 2, 3-я смены).

* В данный момент обсуждается вопрос ор-
ганизации 2-й смены в общеобразователь-
ных лагерях в июле.

Общеобразовательное 
направление

Направление социальной 
защиты

Направление физкультуры 
и спорта

Школы готовы к открытию летних лагерей для ребят
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Н
а прошлой неделе 
префект СВАО про-
вёл встречу с жителя-
ми Бутырского рай-
она. Она прошла в 

школе №1236 на улице Яблоч-
кова и длилась почти полтора 
часа. За это время главе округа 
поступило около 50 вопросов. 

О строительстве 
перехода через 
железную дорогу 

Уже в этом году начнётся 
строительство современного 
подземного перехода через 
Октябрьскую железную доро-
гу, который соединит два рай-
она — Бутырский и Марфино. 
Об этом сообщил Виногра-
дов, отвечая на вопрос жителя. 

— Вся бумажная работа за-
кончилась, проведены согла-
совательные и конкурсные 
мероприятия, — отметил 
префект. 

Строительство решено вес-
ти в районе дома 11 на улице 
Кашёнкин Луг в Марфине и в 
районе дома 4 на улице Ми-
лашенкова в Бутырском рай-
оне. А в связи со скорым от-
крытием здесь станции метро 
«Фонвизинская» переход при-
шлось максимально продлить 
до входа в метро. Его длина со-
ставит почти 190 метров, про-
ект предусматривает несколь-
ко выходов. 

Ещё один переход через 
Савёловскую железную до-
рогу, в районе дома 37 на 
улице Яблочкова, заложен в 
адресно-инвестиционную 
программу ОАО «РЖД» на 
2017 год. 

О новых станциях 
метро 

Станции метро «Фонви-
зинская» и «Бутырская» от-
кроют для пассажиров ко 
Дню города. О поэтапном от-
крытии новых станций Люб-

линско-Дмитровской линии 
рассказал префект. 

— На первом этапе, в сентя-
бре, строители откроют для 
пассажиров по одному вхо-
ду на станциях «Бутырская» и 
«Фонвизинская». Вторые вхо-
ды на этих станциях откроют 
в конце этого года. Третьим 
этапом станет закрытие стро-
ительных шахт метрополите-
на, — сообщил глава округа. 

Также он отметил, что к от-
крытию новых станций бу-
дет благоустроена близле-
жащая территория. Уже к на-
чалу сентября все подходы и 
дорожки к станциям «Фонви-
зинская» и «Бутырская» будут 
благоустроены. 

О Ледовом дворце 
и поликлинике 

Ледовый дворец на ул. 
Яблочкова, вл. 5, появится 
в 2017 году. Строители уже 
приступили к работе. Об 
этом сообщил глава упра-
вы Бутырского района Ан-

зор Алисултанов. Площадь 
дворца составит 10 тыс. кв. 
метров, спортивный ком-
плекс предназначен для заня-
тий зимними видами спорта. 
На стадии рассмотрения на-
ходится проект строительст-
ва ещё одного спортобъекта 
— ФОКа с бассейном на ули-
це Милашенкова. 

Также Алисултанов сооб-
щил, что уже в следующем 
году начнётся возведение но-
вой детско-взрослой поли-
клиники на 750 посещений в 
смену на ул. Яблочкова, вл. 3. 

Вопросы жителей касались 
и работы поликлиники №111 
на ул. Гончарова, 6а, которая 
сейчас является филиалом 
№4 поликлиники №12. Глав-
ный врач поликлиники Ма-
рина Курняева пообещала 

устраивать приём жителей в 
филиале на улице Гончарова, 
чтобы эффективнее помочь 
решить их вопросы. 

О реконструкции 
яблоневого сада 

Уже в этом году столич-
ный Департамент природо-
пользования и охраны окру-
жающей среды приступит к 
восстановлению яблоневого 
сада на улице Яблочкова, со-
общил Алисултанов. Работы 
на площади почти 4 гектара 
завершатся в 2017 году. Как 
отметил Алисултанов, таким 
образом, будет закончено 
комплексное благоустройст-
во улицы Яблочкова и приле-
гающей к ней территории. 

Мария ГУСЕВА

Новые станции метро 
откроют в СВАО 
ко Дню города 

К открытию новых станций 
будет благоустроена 
и близлежащая территория

СКАЗАНО — СДЕЛАНО 

Во дворе на Бибиревской 
посадили деревья

Жители Алтуфьевско-
го района обратились в 
прошлом году в управу и в 
префектуру с просьбой о 
дополнительном озелене-
нии двора дома 17 на Би-
биревской улице. Как сооб-
щила начальник отдела по 
содержанию придомовых 
территорий ГБУ «Жилищ-
ник Алтуфьевского райо-

на» Лидия Каминская, 
все необходимые для озе-
ленения документы были 
поданы в Департамент 
природопользования и ох-
раны окружающей среды 
г. Москвы и в мае этого года 
по программе «Миллион 
деревьев» во дворе дома 
были высажены кустарни-
ки и деревья.

О чём спрашивали Валерия Виноградова жители Бутырского района 

К 1 сентября все коммунальные службы СВАО 
должны быть готовы к зиме

К началу сентября все комму-
нальные службы округа должны 
быть готовы к работе в зимний 
период. Об этом на заседании 
коллегии префектуры, посвя-
щённой итогам работы окруж-
ного комплекса ЖКХ минувшей 
зимой и подготовке к зимнему 
сезону 2016-2017 года, заявил 
префект СВАО Валерий Виног-
радов. 

— У нас есть опыт, силы и 
средства, чтобы справиться с 
любой зимой, — подчеркнул 

префект. — Но необходимо, 
чтобы ГБУ «Жилищник» было 
полностью укомплектовано ка-
драми по всем рабочим специ-
альностям: кадры имеют перво-
степенное значение. 

Префект поручил главам 
управ совместно с руководи-
телями «Жилищников» тща-
тельно проработать кадровый 
вопрос и представить объек-
тивную потребность в рабочих 
ресурсах, в частности в дворни-
ках, с учётом работы прошед-
шей зимы. При необходимо-
сти будет рассмотрен вопрос 

об увеличении штатных единиц. 
Глава округа также потребо-

вал организовать ремонт до-
рожной и уборочной техники ле-
том, дав поручение своему за-
местителю Борису Андрееву со-
ставить чёткий график ремонта 
техники по каждому ГБУ «Жи-
лищник». 

В рамках подготовки к зиме 
намечено также заключить дол-
госрочные договоры с компа-
ниями, производящими горя-
чий асфальт, для своевремен-
ной заделки дыр на проезжей 
части. Кроме того, принято ре-

шение привлечь дополнитель-
ное количество самосвалов, так 
как в этом году машин для вы-
воза снега не всегда хватало. 

Об итогах работы минувшей 
зимой рассказал заместитель 
префекта Борис Андреев. По 
его словам, в целом зимний пе-
риод прошёл спокойно, комму-
нальные службы работали без 
сбоев, серьёзных аварий не 
было, возникающие нештатные 
ситуации устраняли в установ-
ленные сроки. Для этого в окру-
ге было сформировано 19 ава-
рийных служб. 

Жители задали главе округа около 50 вопросов

Саженцы 
высадили 
в мае

Глава округа 
проинспектировал 

городок ГБУ «Жилищник» 
на Милашенкова

Во время субботнего 
объезда префект СВАО Ва-
лерий Виноградов осмот-
рел территорию город-
ка ГБУ «Жилищник» Бу-
тырского района на улице 
Милашенкова, вл. 4а. Глава 
округа обратил внимание 
на необходимость увели-
чить площади социально-
бытового и культурно-до-
сугового назначения:

— Люди здесь живут, они 
должны иметь возмож-
ность постирать, погла-
дить бельё, отдохнуть по-
сле работы. Нужна комната 
отдыха, — подчеркнул пре-
фект.

Сооружение жилого 
корпуса ГБУ «Жилищник» 
завершено. Сейчас здесь 
обустраиваются 172 чело-
века — приезжие из Туль-
ской, Калужской и других 
областей России. 

Префект осмотрел ком-
наты на четыре челове-
ка. В торцевой части каж-
дого этажа оборудованы 
сан узлы, с другой стороны 
— кухня с плитами и холо-

дильниками. Во дворе пла-
нируется обустроить зону 
отдыха и спортивную пло-
щадку, разбить газон, поса-
дить кусты. 

Виноградов обратил 
внимание на ряд недоде-
лок, требующих устране-
ния. Он дал поручение гла-
ве управы Бутырского рай-
она и руководителю ГБУ 
«Жилищник» составить пе-
речень необходимых ра-
бот. Контроль за выполне-
нием графика — поручил 
своему заместителю Бори-
су Андрееву.

После этого в рамках 
объезда префект побывал в 
Южном Медведкове на За-
поведной улице. Член ра-
бочей группы по монито-
рингу района Южное Мед-
ведково Татьяна Грибова 
пригласила главу округа, 
чтобы обсудить вопросы 
благоустройства, состоя-
ния зелёных насаждений, 
проезжей части и троту-
аров в районе Ледового 
дворца и реки Чермянки. 

Марина МАКЕЕВА

Глава округа дал поручение устранить ряд недоделок

КОЛЛЕГИЯ
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Окончание. 
Начало на стр. 1

Кто одержал 
победу в СВАО 

Об итогах предваритель-
ного голосования в нашем 
округе рас-
сказал ру-
ководитель 
и с п о л к о м а 
МО партии 
«Единая Рос-
сия» СВАО 
г.  Москвы 
Сергей Якунин.

— У нас выборы проходи-
ли по 196-му Бабушкинско-
му округу и 200-му Медвед-
ковскому, — говорит он. — 
По 196-му округу уверенную 
победу одержал генерал-пол-
ковник Иван Михайлович Те-
терин, президент Академии 
противопожарной службы 
МЧС России. Он набрал по-
чти 42% голосов. По 200-му 
округу с большим отрывом 
от ближайшего конкурента 
победила заместитель руко-
водителя Департамента труда 
и социальной защиты насе-
ления г. Москвы Татьяна Мит-
рофановна Барсукова. За неё 
проголосовали почти 59% 
избирателей. Эти люди не 
просто выдвигали лозунги, а 
выясняли конкретные про-
блемы людей и делали всё, 
чтобы эти проблемы помочь 
решить. Так, Тетерин органи-
зовывал со своими курсанта-
ми субботники для приведе-
ния в порядок территорий 
на месте снесённых гаражей. 
Барсукова — один из иници-
аторов и активный участник 
организации городских лет-
них лагерей для школьников. 
Эти люди своими делами за-
служили право на выдвиже-
ние в Государственную думу. 
Они крепкие профессиона-
лы и знают, какие предложе-
ния и поправки в законы не-
обходимо внести. И в то же 
время я уверен, что они будут 
отстаивать интересы округа 
и своих избирателей. 

На участки пришли 
с самого утра 

В нашем округе во вре-
мя предварительного голо-

сования работали 76 счёт-
ных участков. На некоторых 
из них побывал наш корре-
спондент. 

Татьяна Барсукова, которая 
с самого утра пришла на свой 
счётный участок №134 по 
196-му избирательному окру-
гу в Марьиной роще, призна-
лась, что отдала голос за Ива-
на Тетерина. 

— Я недавно познакоми-
лась с Иваном Михайловичем, 
но он вызывает у меня уваже-
ние как человек, который до-
стиг многого и многое может 
сделать, — отметила она. 

На 112-й счётный участок в 
Бибиреве избиратели тянутся 
с самого утра. Как сообщила 
наблюдатель Ксения Чуди-
нова, к 10.00 здесь проголо-
совали уже 33 человека. На 
участке царит оживление: 
кто-то внимательно изуча-
ет списки кандидатов, кто-то 
опускает бюллетени в урны. 

— Для меня важно, что эти 
выборы проводит «Единая 
Россия», — говорит Светла-
на Пак, жительница улицы 
Конёнкова. – Я знаю, что сей-
час по её инициативе в городе 
создаются летние детские ла-
геря. Как бабушка я этому рада. 

Нарушений 
не зафиксировано 

В середине дня на счётном 
участке №160 в Северном 
Медведкове практически все 
члены счётной комиссии за-
няты выдачей бюллетеней. За 
происходящим зорко следят 
наблюдатели от кандидатов 
по одномандатным округам. 
И по их словам, нарушений 
не зафиксировано. 

У доски с информацией о 
кандидатах настоящий ажио-
таж. 

— Выбор, конечно, делать 
не просто, зато есть из кого 
выбирать, — говорит Эльмир 
Отнобаев, житель улицы Гре-
кова. 

А Василий Болдарев с За-
ревого проезда рассказал, 
что пришёл голосовать, так 
как «Единая Россия» — пар-
тия, которая способна ре-
шать проблемы не на словах, 
а на деле.

— Я хочу, чтобы депутаты 
Госдумы объявили неприми-
римую войну коррупции, — 
говорит он. 

Как отметил председатель 
счётной комиссии Вячеслав 
Милосердов, к 14.00 явка на 

праймериз составила около 
4% от числа зарегистриро-
ванных избирателей. 

— Преимущественно это 
люди пенсионного возра-
ста, — сказал он. — Молодёжь 
обычно приходит позже. 

Голосовали 
за решение 
проблем 

На 130-м счётном участ-
ке в районе Марфино к 15.00 
зафиксировали явку при-
мерно 5% избирателей. Под-
хожу к женщине, которая 
только что опустила свои 
бюллетени в урну. 

— Я шла голосовать за Те-
терина. Мне 56 лет, но моя 
семья до сих пор живёт в об-
щежитии. Очень надеюсь, 
что эти люди помогут мне 
решить жилищный вопрос, 
— прокомментировала своё 
участие в предварительных 
выборах Надежда Наумкина 
с улицы Ботанической. 

Яна Мазолевская рассказа-
ла, что она с Украины, в 2000 
году получила российское 
гражданство и благодарна 
за это России. Она считает 
своим долгом ходить на вы-
боры, а от нового состава за-
конодательного собрания 
ждёт инициатив по улучше-
нию медицинского обслу-
живания детей. 

Ирина КОЛПАКОВА 

Победители названы
Состоялось предварительное голосование «Единой России»

По одномандатным округам 
в СВАО победу одержали Иван 
Тетерин и Татьяна Барсукова

23 мая на пресс-конферен-
ции в ТАСС журналистам со-
общили предварительные ито-
ги голосования. Председатель 
региональной счётной комис-
сии Светлана Цхе рассказала, 
что явка на предварительное 
голосование в столице была 
высокой и составила 6,9% от 
числа зарегистрированных 
избирателей. Это в два раза 
выше, чем на предваритель-
ном голосовании в 2014 году. 

— Проголосовали более по-

лумиллиона человек. Счётные 
комиссии работали в штатном 
режиме. Самое главное — не 
было зарегистрировано ника-
ких серьёзных нарушений, — 
отметила Светлана Цхе. 

Секретарь МГРО партии 
«Единая Россия» Николай 
Гончар добавил, что на пред-
варительных выборах ожида-
лось около 2 тысяч наблюда-
телей, а по факту было более 
3 тысяч. 

Ирина КОЛПАКОВА 

Окончательную явку и име-
на победителей предваритель-
ного голосования озвучили 24 
мая в Москве на заключитель-
ном заседании регионально-
го оргкомитета по проведе-
нию предварительного голо-
сования.

— Обработаны все 100% 
бюллетеней, и теперь мы мо-
жем подвести окончательный 
итог: явка составила 6,9%, —  
сказал председатель Москов-
ского городского региональ-
ного оргкомитета Николай 
Гончар.

В СВАО наибольшую под-
держку москвичей на предва-
рительном голосовании полу-
чили: Тетерин Иван Михай-
лович, генерал-полковник, 
президент Академии государ-
ственной противопожарной 
службы МЧС России (Бабуш-
кинский одномандатный округ 
№196); Барсукова Татьяна 
Митрофановна, заместитель 
руководителя Департамента 
труда и социальной защиты 
населения г. Москвы (Медвед-
ковский одномандатный округ 
№200). 

По итогам обработки 100% 
бюллетеней региональная (мо-
сковская) часть федерально-
го партийного списка выгля-
дит так: 

1. Духанина Любовь Ни-
колаевна, директор ОАНО 
«Школа «Наследник», член 
Центрального штаба Об-
щероссийского народного 
фронта.

2. Ресин Владимир Иоси-
фович, депутат Государствен-
ной думы.

3. Морозов Дмитрий Ана-
тольевич, заведующий ка-
федрой детской хирургии и 
урологии-анд рологии педиа-
трического факультета Перво-
го Московского государствен-
ного медицинского универси-
тета им. И.М.Сеченова.

4. Селиверстов Виктор Ва-
лентинович, руководитель ре-
гионального исполкома Обще-
российского народного фронта 
в городе Москве.

5. Крупенников Владимир 
Александрович, депутат Госу-
дарственной думы.

6. Антошкин Николай Ти-
мофеевич, депутат Государ-
ственной думы.

7. Орлов Степан Владими-
рович, депутат Московской го-
родской думы.

8. Шарапова Ольга Викто-
ровна, главный врач городской 
клинической больницы №64.

9. Семенников Александр 
Григорьевич, депутат Москов-
ской городской думы.

10. Гусева Людмила Ива-
новна, депутат Московской 
городской думы.

11. Лисовенко Алексей 
Анатольевич, директор Цент-
ра молодёжного парламента-
ризма, депутат Совета депута-
тов муниципального округа Ба-
бушкинский.

12. Батышева Татьяна Ти-
мофеевна, директор Научно-
практического центра детской 
психоневрологии.

13. Ярославская Ольга 
Владимировна, депутат Мос-
ковской городской думы.

14. Кривенко Татьяна Оле-
говна, советник отдела по 
обеспечению взаимодействия 
с субъектами Российской Фе-
дерации Управления по орга-
низационному обеспечению 
деятельности Государствен-
ной думы.

15. Снаткина Анна Алексе-
евна, актриса.

16. Кара Юрий Викторович, 
кинорежиссёр.

Окончательные списки кан-
дидатов от партии на предсто-
ящих 18 сентября выборах в 
Государственную думу будут 
определены по итогам съезда 
«Единой России» в конце июня. 

Выбор сделан

Нарушений не зафиксировано

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ

Жители Лосиноостровского района обсудят проект планировки территории
На публичные слушания пред-

ставляется проект планировки ли-
нейного объекта улично-дорожной 
сети: территория вблизи ж/д стан-
ции Лосиноостровская (район Лоси-
ноостровский). 

Информационные материалы по 
теме публичных слушаний представ-
лены на экспозиции по адресу: ул. Лёт-
чика Бабушкина, 1, корп. 1 (1-й этаж в 
помещении управы района).

Экспозиция открыта с 6 по 15 июня 
2016 года.

Часы работы: с понедельника по 
четверг с 8.30 до 17.00, пятница с 
8.30 до 16.00 (11, 12, 13 июня — вы-
ходные дни). 

На выставке проводятся консуль-
тации по теме публичных слушаний.

Собрание участников публичных 
слушаний состоится 16 июня 2016 
года в 19.00 по адресу: ул. Лётчика 

Бабушкина, 1, корп. 1 (актовый зал).
Время регистрации участников пу-

бличных слушаний с 18.00.
В период проведения публичных 

слушаний участники публичных слу-
шаний имеют право представить свои 
предложения и замечания по обсужда-
емому проекту посредством:

— записи предложений и замечаний 
в период работы экспозиции;

— выступления на собрании 

участников публичных слушаний;
— внесения записи в книгу (журнал) 

регистрации участвующих в собрании 
участников публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания письмен-
ных предложений и замечаний;

— направления в течение недели 
со дня проведения собрания участни-
ков публичных слушаний письменных 
предложений, замечаний в окружную 
комиссию.

Номера контактных справочных те-
лефонов: (495) 471-0716, (495) 470-
2277.

Почтовый адрес окружной комис-
сии: 129010, Москва, просп. Мира, 18. 

Электронный адрес окружной ко-
миссии: svao-us2013@yandex.ru.

Информационные материалы по 
проекту размещены на официальном 
сайте управы района Лосиноостров-
ский www.losinka.mos.ru.

Идёт голосование на 130-м счётном участке в Марфине
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Об участии в предварительном голосовании 
рассказала заместитель руководителя 

Департамента труда и социальной защиты 
населения города Москвы

Ф
аворит предва-
рительного голо-
сования в 200-м 
Медведковском 
избирательном 

округе заместитель руководи-
теля Департамента труда 
и социальной защиты насе-
ления г. Москвы Татьяна Бар-
сукова рассказала, какая ра-
бота предшествовала её по-
беде.

— Татьяна Митрофановна, 
сложно ли было прийти 
к такому отличному пока-
зателю — 59% голосов? 

— Сначала ещё раз хочу 
поблагодарить всех жите-
лей моего округа, кто при-
шёл 22 мая на избиратель-
ные участки. Отдельное 
спасибо каждому избира-
телю, кто отдал свой голос 
в мою поддержку. Для меня 
ваши голоса стали стимулом 
к дальнейшей работе. 

Я считаю, что результат 
достигнут благодаря не-
посредственному об-
щению с жителями. 
За это время было 
проведено более 
150 встреч. Ко мне 
за помощью обра-
щались моло-
дые и многодет-
ные родители. И 
меня радует, что 
встречи с роди-
телями, учителя-
ми, воспитате-
лями позволи-
ли внести конструктивные 
предложения в программу 
по организации детского 
летнего отдыха «Московская 
смена». Сегодня вопрос лет-
него отдыха детей, которые 
останутся на всё время кани-
кул в столице, решён.

На встречах с молодёж-
ным активом в основном 
поднимались вопросы орга-
низации досуга подрастаю-
щего поколения. В некото-
рых районах нашего окру-
га не хватает спортивных 
площадок, досуговых цен-
тров. И было приятно ви-
деть, что юноши и девушки 
не только говорят о пробле-
мах, но и активно предлага-
ют пути их решения. Акти-
висты предлагали создание 
тех же спортивных площа-
док на условиях софинанси-

рования и были готовы най-
ти инвесторов. 

Вообще, люди сегодня 
меняются. Например, те же 
многодетные семьи в наше 
время говорят не о «рыбе», 
а об «удочке». У нас неверо-
ятное количество активных 
жителей, которые сами го-
товы решать свои пробле-
мы. Им просто нужно нем-
ного помочь.
— И как вам удаётся давать 
«удочку», а не «рыбу»? 

Можете ли поделиться 
информацией о каких-то 
конкретных делах?

— Дело в том, что я стара-
юсь слышать каждого, ви-
деть суть проблемы. И самое 
главное — не обещать того, 
чего не смогу сделать. С ка-
ждым человеком надо быть 
предельно честным. 

За время кампании посту-
пали различные вопросы — 
от установки дополнитель-
ных лавочек у подъездов до-
мов до монтажа специали-
зированных пандусов для 
инвалидов. Много просьб 
было связано с трудоустрой-
ством молодёжи. Большой 
процент обращений был от 
многодетных семей. Естест-
венно, часть вопросов уда-
лось решить в достаточно 
краткие сроки, часть более 

сложных проблем взяла под 
личный контроль. Сегодня 
каждому политику понятно: 
необходимо доводить нача-
тое до конца. 

Нам удалось решить проб-
лему с установкой освеще-
ния в народном парке на 
улице Бестужевых, 25. В Ал-
туфьевском районе не хвата-
ет центров культуры и досуга, 
а вместе с тем здание киноте-
атра «Марс» используется для 
различных целей и уже дав-
но находится в аварийном 
состоянии. Планируется его 
перестройка под развлека-
тельный комплекс. Благода-
ря совместной работе с об-
щественниками нам удалось 
добиться предоставления в 
новом центре помещений 
для проведения культурно-
досуговых мероприятий. 

Сейчас на основе анализа 
всех обращений жителей со-
ставлен план работы на бли-

жайшую перспективу. Не 
все вопросы можно 

решить в короткий 
срок, многие требу-
ют детальной про-
работки — напри-
мер, отсутствие 
ясельных групп 

в дошкольных 
образователь-
ных учреждени-
ях, проблемы с 
узкопрофильны-
ми специалиста-
ми в поликлини-
ках и другие. 

— Вы в своей предвыбор-
ной работе набрали очень 
хороший темп. Не страш-
но? Ведь дальше придётся 
двигаться ещё быстрее. 
Хватит сил?

— Я по жизни спортсмен, 
кандидат в мастера спор-
та по лыжам. Как вы думае-
те, обладаю ли я определён-
ной закалкой и способно-
стью добиваться поставлен-
ных целей? За годы работы 
в социальной сфере при-
выкла преодолевать любые 
трудности. Сегодня передо 
мной стоит задача — оправ-
дать доверие тех, кто прого-
лосовал за меня 22 мая, и до-
казать, что я могу защищать 
интересы жителей свое-
го округа и своей страны в 
нижней палате парламента. 

Виктория САВЕЛЬЕВА

На основе анализа обращений 
жителей составлен 
план работы на перспективу

П
обедитель предвари-
тельного голосова-
ния в 196-м избира-
тельном округе гене-
рал-полковник Иван 

Тетерин, президент Академии 
государственной противопо-
жарной службы МЧС России, 
рассказал о своём опыте уча-
стия в праймериз «Единой 
России». 

— Иван Михайлович, пре-
жде всего разрешите 
поздравить вас с победой. 

— Спасибо. Я в свою оче-
редь хочу поблагодарить 
всех москвичей, которые 22 
мая пришли в места прове-
дения голосования и, конеч-
но, тех людей, кто  отдал мне 
свой голос. Предоставив мне 
право стать кандидатом от 
«Единой России» на предсто-
ящих выборах депутатов Гос-
думы, москвичи оказали мне 
высокое доверие. Обещаю, 
что я его оправдаю. 
— Предварительное голосо-
вание — явление в нашей 
стране ещё новое. Как вы 
считаете, нужно ли такое 
новшество нашей избира-
тельной системе? 

— Несомненно. Современ-
ный российский избиратель 
уже не хочет пассивно вы-
бирать из того, что ему пред-
лагают политические пар-
тии. Он стремится самостоя-
тельно определять повестку 
дня. И в ходе предваритель-
ных выборов «Единая Рос-
сия» даёт ему такую возмож-
ность, позволив решать, кто 
станет её кандидатами. Кроме 
того, предварительное голо-
сование позволяет ещё и най-
ти перспективных людей, 
способных проявить себя 
в политической сфере.  
— Как проходило 
предварительное 
голосование? 

— Непросто. Каждо-
му претенденту 

предстояло отстаивать свою 
программу в открытой ди-
скуссии с другими участни-
ками. Среди моих оппонен-
тов было немало достойных, 
компетентных людей. Так 
что борьба была нешуточная. 
При этом все участники вели 
дискуссию честно, в духе вза-
имного уважения. 
— Кем ощущали себя участ-
ники предварительного 
голосования — противни-
ками или единомышлен-
никами? 

— Я бы не сказал, что еди-
номышленниками, посколь-
ку, как я уже говорил, дискус-
сии проходили очень остро, 
но уж точно не противника-
ми. Скорее, коллегами. Мы не 
только спорили, но и пыта-
лись совместно найти опти-
мальное решение вопросов. 
К примеру, во время встреч 
москвичи часто выражали 
озабоченность по поводу ор-
ганизации в столице летнего 
отдыха детей. Совместно с 
другими участниками пред-
варительного голосования 
«Единой России» я принял 
участие в разработке про-
граммы активного детско-
го отдыха «Московская сме-
на». Помимо всего проче-
го, программа предполагает 
организацию в Москве лет-
них лагерей на базе обще-
образовательных школ. Мы 
представили эту программу 
на рассмотрение столичным 
властям, и несколько дней 
назад она была принята. 
— А что можете сказать 
о вашей программе «День 

безопасности», 
которая полу-

чила широ-
кую извест-
ность в сто-

лице? Собираетесь ли вы её 
продолжать? 

— Да, конечно. В преддве-
рии летнего сезона, когда 
возрастает количество по-
жаров и чрезвычайных си-
туаций, вместе с курсантами 
Академии государственной 
противопожарной службы 
мы начали проводить встре-
чи с москвичами во дворах 
жилых домов. Курсанты про-
водят показательные высту-
пления пожарно-спасатель-
ного расчёта. Попутно мы 
рассказываем о том, как пре-
дотвратить пожар, как дей-
ствовать в случае его возник-
новения. Программа оказа-
лась востребованной, встре-
чи проходят с неизменным 
успехом, так что мы будем 
развивать её и дальше. Уже в 
ближайшее время планиру-
ем значительно расширить 
круг обсуждаемых проблем. 
— Победа на предваритель-
ном голосовании даёт вам 
возможность стать канди-
датом в депутаты Госдумы. 
С чем вы идёте на выборы? 

— Моя профессия — защи-
щать людей. Первоочередная 
задача, которую я ставлю пе-
ред собой, — обеспечение 
безопасности как отдельного 
гражданина, так и страны в 
целом. И поддержка, которую 
мне оказали москвичи, под-
тверждает, что этот вопрос 
действительно важен для лю-
дей. Пожар можно потушить 
силами пожарно-спасатель-
ного расчёта, но усилий си-
ловых структур недостаточ-
но, чтобы каждый россия-
нин всегда и везде чувствовал 
себя защищённым. Для это-
го необходима планомерная 
работа на уровне федераль-
ного законодательства. Поэ-
тому я и иду в Госдуму. 

Иван ПЕТРОВ 

Иван Тетерин:  
«Доверие 
москвичей 
оправдаю!» 

Татьяна Барсукова: 
«Люди готовы 

решать проблемы. 
Им нужно помочь» 

Президент Академии государственной 
противопожарной службы рассказал, 

зачем шёл на праймериз

Главная 
задача, 
которую 
я ставлю, — 
обеспечение 
безопасности 
гражданина 
и страны
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Почему перекры-
ли выходы с плат-
формы Лианозо-

во? Идёшь к лестнице, 
чтобы выйти в город, 
и упираешься в тупик. 
Вокруг платформы тоже 
всё перекопано. Когда этот 
бардак кончится? 

Владимир, район Лианозово 

Чтобы заяц 
не проскочил 

С железнодорожной плат-
формой Лианозово в этом 
году произошли кардиналь-
ные перемены. Здесь оборудо-
ван новый крытый вход с тур-
никетами (пока они не рабо-
тают) и металлической лест-
ницей. А прежние лестничные 
выходы с двух сторон плат-
формы перекрыли высокой, 
прочной оградой, превратив 
их в те самые тупики, которы-
ми возмущён житель. 

На ограде, перекрываю-
щей старые выходы, висят 
объявления: «С 11 мая вход 
на платформу осуществля-
ется через павильон, распо-
ложенный посередине плат-
формы». Объяснение про-
стое: для борьбы с зайцами 
на железнодорожной плат-
форме одновременно с уста-
новкой турникетов всегда 
перекрывают остальные вы-
ходы. По информации ОАО 
«Центральная пригородная 
пассажирская компания», 
турникеты должны зарабо-
тать до конца мая. 

Подземный 
переход достроят 
в этом году 

Конечно, люди за много 
лет привыкли заходить на 
платформу со старых вхо-
дов. На моих глазах пожи-
лой мужчина, балансируя на 
узком краю огороженной 
платформы, всё-таки сумел 
миновать преграду. Повезло, 
что в это время по путям не 
шёл поезд. 

Продолжают пользоваться 
и наземным переходом спра-

ва от платформы (деревян-
ный настил на рельсах), что-
бы попасть на Дубнинскую 
улицу. Однако, по инфор-

мации Департамента стро-
ительства, уже в конце 2016 
года здесь планируют всё-
таки достроить подземный 
переход, который проложат 
под Лианозовским проездом, 
железнодорожной веткой и 
выведут к Дубнинской улице. 

В управе района Лиано-
зово напомнили, что строи-
тельство начали ещё два года 
назад, однако объект заморо-
зили в связи со сменой под-
рядчика. Сейчас генподряд-
чиком строительства высту-
пает компания ООО «Ремес». 

Татьяна ЩЕРБАКОВА 

Теперь — через турникет
Почему на платформе Лианозово перекрыли 

старые выходы в город

Строительство 
перехода 
было 
заморожено 
из-за смены 
подрядчика

Видела, как 
у станции 
метро «Медвед-

ково» продают ланды-
ши. Законно ли это? 
А если нет — куда можно 
сообщить о правонару-
шении?

Татьяна, 
район Северное Медведково

— Это абсолютно неза-
конно, так как ландыши за-
несены в Красную книгу 
Москвы, — заверил началь-
ник отдела экологическо-
го контроля СВАО и ВАО 

Алексей Горелов. — В со-
ответствии со ст. 4.20 КоАП 
г. Москвы штраф продавцу 
за это правонарушение со-
ставит от 2,5 до 3 тыс. руб-
лей. А вот при купле-прода-
же растений, занесённых 
в Красную книгу России, 
например иглицы кол-
хидской, заплатить штраф 
придётся и покупателю.

Если вы стали свидете-
лем торговли подобными 
растениями, обратитесь к 
ближайшее отделение по-
лиции.

Камил КЕРИМОВ

За торговлю ландышами 
могут оштрафовать

Рядом с моим 
домом на месте 
снесённой хру-

щёвки на днях начали 
строить жилой дом и 
вырубать деревья. На 
просьбу предъявить 
разрешающие докумен-
ты предъявили пору-
бочный билет от ноя-
бря 2015 года, выдан-
ный для вырубки при 
сносе 5-этажки. Судя по 
схеме, вырублены и те 
деревья, которые долж-
ны быть сохранены. 
Кто должен контроли-
ровать деятельность 
строителей? 

Мария Кожевникова, 
пр. Шокальского, 27, корп. 2 

Отвечают юристы правово-
го центра «Вектор».

Порядок вырубки деревьев в 
столице регулируется Департа-
ментом природопользования и ох-
раны окружающей среды города 
Москвы. Эта же организация вы-
даёт порубочные билеты на выруб-
ку деревьев. Ответственность за 

повреждение и незаконное унич-
тожение зелёных насаждений, а 
также невыполнение условий по-
рубочного билета регулируется 
Кодексом об административных 
правонарушениях (глава 4). Со-
ответственно, при выявлении на-
рушений стоит обращаться в Де-
партамент или прокуратуру. 

Утки на пруду 
в парке «Тор-
фянка» скоро 

выведут птенцов, а пря-
таться им негде: плота на 
воде нет, и утята могут 
погибнуть. Утка выну-
ждена высиживать утят 
под мостом. Я нашёл 
деревянные двери, чтобы 
сделать плот, на котором 
утята могли бы отдыхать, 
не боясь собак. Но мне 
уже за восемьдесят, и 
один я не справлюсь. 
Прошу вашей помощи. 

Иван Данилович, 
ул. Минусинская, 8 

— Житель уже связывался 
с нами, и мы в курсе пробле-
мы. Конечно, мы придём на 
помощь, — говорит Алексей 
Симонов, зам. начальника 
ЭГТР №3 ГУП «Мосводосток» 
— эта организация отвечает 
за состояние водоёмов окру-
га. — Правда, быстро это сде-
лать не получится: у нас в хо-
зяйстве три десятка прудов, 
и сейчас свободных бригад 
нет. Но в течение ближайших 
7-10 дней обязательно подъ-
едем с лодкой, отбуксируем 
плот на середину пруда и по-
ставим его там на якорь. 

Алексей ТУМАНОВ

На Торфянке скоро 
появится плот для уток 

Бесплатное обучение по 
курсу «Основы управления 
многоквартирным домом» 
организовал для инициа-
тивных групп граждан и 
представителей ТСЖ, ЖСК 
и ЖК Департамент жилищ-

но-коммунального хозяй-
ства и благоустройства 
г. Москвы. Обучение длит-
ся 10 дней, с 10.00 до 17.00, 
его проводят специалисты 
в области ЖКХ, по завер-
шении обучения выдаются 

удостоверения о повыше-
нии квалификации госу-
дарственного образца. 

Занятия проводятся в 
з д а н и и  б и з н е с - ц е н т р а 
на территории Государ-
ственного университета 

управления по адресу: Ря-
занский просп., 99. Запи-
саться на обучение мож-
но по телефонам: (499) 
267-3492, (499) 267-3048, 
или по электронной почте 
center@kgh.mos.ru. 

Жителей СВАО научат управлять домом 

ре
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Как остановить незаконную вырубку деревьев? 

Вход на платформу 
теперь выглядит так

Ландыши занесены в Красную книгу Москвы, 
но многих это не останавливает
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ВСЕ НОВОСТИ 
НА САЙТЕ    
 ZBULVAR.RU

Подскажите, 
какие сейчас 
льготы у инвали-

дов при оплате электро-
энергии? 

Виталий Дмитриевич, 
ул. Малыгина 

В редакцию поступило 
несколько аналогичных во-
просов от жителей округа, 
относящихся к льготным 
категориям (инвалиды, се-
мьи с детьми-инвалидами 
и граждане, пострадавшие 
от воздействия радиации). 
Дело в том, что в 2016 году 
дважды поменялся порядок 
предоставления льгот этим 
гражданам при оплате ком-
мунальных услуг: электро-
энергии, водоснабжения, 
отопления, газоснабжения. 
С 1 января 2016 года скид-
ку 50% начали предостав-
лять не на всю потреблён-
ную воду или электроэнер-
гию, как это было раньше, а 
в пределах нормативов. Из-
менения были связаны со 
вступлением в силу Феде-
рального закона РФ ФЗ от 
26.06.2015 г. №176. Замет-
нее всего новшество отра-
зилось именно в счетах за 

электричество. И это по-
нятно, нормативы на элек-
троэнергию небольшие: в 
квартирах с газовой плитой 

— 50 кВт/чел. для одино-
ко проживающих граждан 
и 45 кВт/чел. для семей; в 
квартирах с электроплитой 

— 80 кВт/чел. для одиноко 
проживающих граждан и 
70 кВт/чел. для семей. В ре-
зультате сумма в счетах за 
электричество этих льгот-
ников выросла. 

Чтобы поддержать соци-
ально незащищённые ка-
тегории граждан, руковод-
ство Москвы приняло ре-

шение предоставлять эти 
льготы в полном объёме 
за счёт городского бюдже-
та. С 1 мая 2016 года скидка 
50% указанным льготникам 
снова распространяется на 
весь потреблённый объ-
ём коммунальных ресур-
сов по показаниям счётчи-
ка без ограничения по нор-
мативам. 

В постановлении Пра-
вительства Москвы от 
26.04.2016 г. №200-ПП го-
ворится, что денежные 
средства, которые льгот-
ники переплатили за элек-
тричество с 1 января по 30 
апреля 2016 года, должны 
быть выплачены в виде еди-
новременной компенсации 
до конца мая 2016 года Го-
родским центром жилищ-
ных субсидий. Если ком-
пенсация не будет выплаче-
на до конца мая, необходи-
мо обратиться с заявлением 
в любой центр госуслуг. В 
случае переплаты за дру-
гие коммунальные ресур-
сы соответствующий пере-
расчёт произведут в еди-
ном платёжном документе 
льготника. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА 

Переплату за воду 
и электричество вернут

С 1 мая скидка снова 
распространяется на весь 
потреблённый объём ресурсов

Какая льгота при оплате ЖКУ действует для инвалидов и чернобыльцев Я одинокая пен-
сионерка, инва-
лид. Прошу 

помочь сделать штендер 
с портретом моей мамы — 
участницы обороны 
Москвы: такие изготавли-
вали для шествия «Бес-
смертного полка»
(в рамочке и с держате-
лем). Он может мне пона-
добиться для мероприя-
тия, посвящённого годов-
щине Битвы под Москвой 
в этом году. Куда я могу 
обратиться? 

Надежда Васильевна, 
ул. Норильская 

Весной в коммерческих 
фирмах штендеры (портрет 
размером А3 на пластиковой 
подложке, держатель из про-
пиленовой трубки) можно 
было сделать за 400 рублей.

— Но если у жителя нет 
возможности самостоятель-
но изготовить или заказать 
штендер с портретом вете-
рана, он может обратиться с 
такой просьбой в управу, —
сообщил «ЗБ» глава управы 
Лосиноостровского района 
Павел Литовченко. — Оди-
нокие пенсионеры и инва-
лиды, которых обслуживают 
соцработники, могут пере-
дать такое заявление через 
них. Адрес управы Лосино-
островского района: ул. Лёт-
чика Бабушкина, 1, корп. 1, 
тел.  (495) 471-1191 (приём-
ная). 

— Все просьбы будут обя-
зательно рассмотрены, и бу-
дет оказана посильная по-
мощь, — заверил Павел Ли-
товченко. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА 

Кто поможет 
в изготовлении 

штендера 
с портретом 
ветерана? 

ПО СЛЕДАМ ПУБЛИКАЦИИ 

«ЗБ» помог расширить проход к супермаркету на проспекте Мира
В апреле «ЗБ» расска-

зал о проблеме, с которой 
сталкивались люди, жела-
ющие попасть в магазин 
«Дикси» на территории 
НИИ «Теплоприбор» у ме-
тро «Алексеевская». Сдав 
магазину в аренду площа-
ди, предприятие устано-
вило вокруг него высокий 
металлический забор. Для 
покупателей оставили 
лишь узкую калитку, в ко-
торую с трудом проходи-

ла детская коляска. Чтобы 
зайти за ограду или вый-
ти, люди выстраивались 
по обе стороны калитки в 
очереди. 

Тогда «ЗБ» отметил, что 
зауженный единствен-
ный проход к супермар-
кету создаёт угрозу жиз-
ни и здоровью людей в 
случае пожара или друго-
го чрезвычайного проис-
шествия. Однако арендо-
датель территории НИИ 

«Теплоприбор» отказал-
ся добровольно расши-
рить проход, ссылаясь на 
то, что якобы отсутствуют 
нормативы. 

Изменения произош-
ли только после обраще-
ния «ЗБ» в Останкинскую 
прокуратуру. Сейчас про-
ход расширен, для этого 
пришлось всего-навсего 
убрать одну секцию огра-
ждения. 

Татьяна СЕРГЕЕВА 
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РАЗМЕЩЕНИЕ 
РЕКЛАМЫ 

В «ЗВЁЗДНОМ 
БУЛЬВАРЕ»:

(495) 782-82-12 
(многоканальный)
e-m ail: rek@zbulvar.ru
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Теперь  льготным категориям о нормативах потребления думать не нужно

Чтобы расширить 
проход, понадобилось 
убрать только одну 
секцию ограждения

ЕСТЬ ВОПРОСЫ? Звоните, пишите! 
БУДЕМ РАЗБИРАТЬСЯ! (495) 681-4227, (495) 681-3328, 
(495) 681-1405, доб. 156 pochta@zbulvar.ru



10 ЗВЁЗДНЫЙ БУЛЬВАР   |   20 (482) май 2016   БЕЗОПАСНОСТЬ

Вынес «плату 
за проезд» 
из квартиры 
в Северном

Не смог сразу распла-
титься с таксистом не-
трезвый житель дома на 
Челобитьевском шоссе. 
Он предложил поднять-
ся с ним за деньгами в 
квартиру, а там сразу 
свалился и заснул. Воз-
мущённый таксист за-
брал в счёт оплаты два 
ноутбука, два мобиль-
ных телефона и часы с 
руки спящего, так что 
«плата за проезд» со-
ставила 209 тыс. руб-
лей. Протрезвев, хозя-
ин обратился в полицию. 
Поймать таксиста помо-
гли камеры видеонаблю-
дения. Он был задер-
жан в одном из домов 
на Дмитровском шоссе.

Очистил 
ювелирный 
магазин 
на Полярной

Купить всего лишь бу-
сины для чёток зашёл в 
ювелирный магазин на 
Полярной житель райо-
на. Но пока продавщица 
доставала товар из раз-
ных шкафчиков, он взял с 
витрины серёжки и коль-
цо на сумму 33,2 тыс. ру-
блей. Украшения мужчи-
на продал цыганке у ме-
тро за 4,5 тысячи. Оты-
скать злоумышленника 
помогли записи камер. 
Как он пояснил в поли-
ции, его «словно что-то 
под руку толкнуло», ког-
да он увидел приоткры-
тую витрину.

Алёна КАЛАБУХОВА

ХРОНИКА «02»

О
кружные опера-
тивники задержа-
ли организован-
ную группу, кото-
рая на протяже-
нии весны держала 

в страхе всех таксистов Мо-
сквы. Первые обращения ог-
рабленных таксистов стали 
поступать в районные отделы 
полиции в начале марта. 

«До кладбища 
довезёшь?» 

Охота на таксистов была 
организована с размахом, а 
жертвами банды всегда ста-
новились официальные пе-
ревозчики. 

Действовали бандиты по 
одной и той же схеме: но-
чью останавливали на ули-
це такси и просили подвез-
ти. Места же назначения вы-
бирали безлюдные. Одного 
из таксистов попросили до-
везти до метро «Владыкино» 
и остановиться со стороны 
кладбища. Другого — подки-
нуть до Сигнального пр., 19, 
— там находится промзона… 

Как правило, в нужном ме-
сте в засаде сидели осталь-
ные бандиты. Когда таксист 
останавливался, один из 
пассажиров доставал писто-
лет, а к машине уже подхо-
дили его «коллеги»… Води-
теля вынуждали отдать всю 

выручку, телефон и план-
шетный компьютер, кото-
рым он пользовался во вре-
мя работы. К маю таких слу-
чаев было зарегистрирова-
но уже 15. 

— Сотрудники уголовно-
го розыска сразу предполо-
жили, что «работают» одни 
и те же люди и что их — от 
трёх до пяти человек, — рас-
сказала «ЗБ» руководитель 
пресс-службы УВД по СВАО 
Карина Ермакова. 

Усиленные наряды поли-
цейских начали патрулиро-
вать территории, где тео-
ретически могли оказаться 
бандиты, и дождались… 

Схватили 
на Сигнальном 
проезде 

В одну из ночей в районе 
промзоны на Сигнальном 
проезде стал кружить подо-
зрительный «Опель». За ним 
установили слежку. А вскоре 
появилось и такси, которое 
стремительно приближалось 
к «Опелю»… 

Оперативники решили не 
дожидаться нападения. С по-
мощью отдельного баталь-
она ГИБДД такси было оста-
новлено для проверки доку-
ментов. В этот момент его 
пассажира и водителя подо-

зрительного «Опеля» задер-
жали. У одного из них был 
обнаружен пистолет. 

Вскоре выяснились и сов-
сем невероятные подробно-
сти. Оба налётчика тоже ока-
зались… таксистами! Толь-
ко нелегальными. Приехав в 
Москву из Таджикистана, они 
на двоих купили старенький 
«Опель» и по очереди на нём 
таксовали. Так и жили до тех 
пор, пока не встретили зна-
комого, который в марте вы-
шел из тюрьмы. Он и предло-
жил поработать вместе, на-
падая на коллег. Вскоре имя 
главаря было названо. 

Рецидивист, 
строитель 
и 17-летняя 
подружка 

Задержание второй части 
банды происходило спустя 
несколько дней, в Люблине. 

— Когда наши полицей-
ские приехали по адресу, где 
проживали предполагаемые 
налётчики, те как раз дели-
ли деньги, — говорит Карина 
Ермакова. 

С двумя мужчинами была 
молоденькая девушка, их по-
мощница. Как выяснилось 
позже, 17-летняя гостья сто-
лицы приехала из Киргизии. 
Именно она периодически 
останавливала такси — что-
бы не вызывать подозрений. 

Главарь банды был един-
ственным ранее судимым в 
этой группе. И, как выясни-
лось, несколько лет назад 
он уже попадал в поле зре-
ния полиции: тогда в ОМВД 
по району Отрадное, где он 
проживал, обратилась жен-
щина, сообщившая, что муж 
украл у неё все украшения. 
Правда, она быстро забрала 
заявление. 

— Сейчас участники ор-
ганизованной преступной 
группы содержатся под стра-
жей, — сообщила Карина Ер-
макова. — Все они опозна-
ны потерпевшими. На сегод-
няшний день предполагает-
ся, что они совершили около 
20 разбойных нападений. 

Елена ХАРО 

Конец охоты на таксистов
Полицейские СВАО обезвредили банду, которая держала в страхе 

частных перевозчиков Москвы

В Отрадном прошли учения 
по поимке террористов 

Отдел по СВАО УФСБ 
России по г. Москве и Мо-
сковской области совмес-
тно с окружным Управле-
нием внутренних дел и 
Управлением по СВАО ГУ 
МЧС РФ по г. Москве, пре-
фектурой округа и упра-
вой района Отрадное 
провели плановую пра-
ктическую тренировку по 

пресечению возможного 
теракта в Отрадном. 

План мероприятий по 
ликвидации чрезвычай-
ной ситуации был обсу-
ждён на заседании опе-
ративного штаба. А в ходе 
учений были отработа-
ны действия всех заня-
тых в тренировке подраз-
делений. 

Департамент городско-
го имущества г. Москвы вы-
пустил распоряжение от 25 
мая 2016 г. №13159 «Об изъ-
ятии для государственных 
нужд объектов недвижимого 
имущества для целей строи-
тельства объекта городско-
го заказа Северо-Восточного 
участка Третьего пересадоч-

ного контура, станция метро 
«Нижняя Масловка» — стан-
ция метро «Авиамоторная» 
(Северо-Восточный админи-
стративный округ города Мо-
сквы).

В нём, в частности, говорит-
ся: «Изъять для государствен-
ных нужд — для целей стро-
ительства объекта городско-
го заказа Северо-Восточного 
участка Третьего пересадоч-

ного контура, станция метро 
«Нижняя Масловка» — стан-
ция метро «Авиамоторная» 
(Северо-Восточный админи-
стративный округ города Мо-
сквы) — у правообладателя 
объекты недвижимого иму-
щества: земельный участок 
по адресу: г. Москва, просп.
Мира, 88, стр. 4; часть здания 
по адресу: г. Москва, просп. 
Мира, вл. 88, стр. 4.

Об изъятии объектов недвижимого имущества
ОФИЦИАЛЬНО
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Бандиты тоже оказались 
таксистами, только 
нелегальными

Друзья! Вы уже много лет с нами, спасибо за вни-
мание и любовь к «Звёздному бульвару». Газета 
должна приходить к вам еженедельно, до пятницы. 
Что делать, если вы не увидели свежий номер «Звёзд-
ного бульвара» в своём почтовом ящике? 

Сообщите нам об этом по телефону (495) 681-4847, 
доб. 156, или по электронной почте zb@zbulvar.ru, 
zb.svao@gmail.com.

Можно также передать эту информацию в управу 
своего района или общественному советнику. 

Будем благодарны за обращения и по каждому слу-
чаю проведём проверку. Нам дорог каждый из вас! 

Есть вопросы по доставке газеты?

Нам дорог каждый читатель

Когда водитель останавливался, один из пассажиров доставал пистолет
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Я в синий автобус 
  не влез на ходу

Четыре вопроса о новых маршрутках

В 
мае один за другим 
начали выходить на 
маршруты маши-
ны коммерческих 
перевозчиков — те 

самые, синие, оснащённые 
валидаторами. Маленькие, 
средние и большие. Как и 
всякое новшество, эта ре-
форма вызвала у людей во-
просы, а у некоторых и не-
довольство. «ЗБ» попросил 
префектуру СВАО проком-
ментировать самые типич-
ные вопросы.

1 Почему большие 
заменили 
маленькими?

Особенно много таких 
вопросов поступило от лю-
дей, которые пользуются ав-
тобусом №815 (улица Кор-
нейчука — посёлок Севвод-
строй). Их вовсе не обрадо-
вало, что вместо больших 
автобусов стали ходить ма-
ленькие маршрутки: они на-
биты битком, с коляской не 
влезть…

Необходимое количест-
во машин и их вместимость 
рассчитывались по каждо-
му маршруту, исходя из пас-
сажиропотока. Но это в тео-
рии. На практике, похоже, 
не обошлось без проблем. 

Как сообщили в префек-
туре СВАО, все подобные 
обращения передаются в го-
родской Департамент тран-
спорта, где по каждому из 
них стараются максималь-
но оперативно принимать 
меры. Если говорить кон-
кретно о 815-м маршруте, 
его уже усилили, пустив ма-
шины большей вместимо-
сти, и проблема была снята. 
По всем обновлённым мар-

шрутам в округе префектура 
совместно с Департаментом 
транспорта и ГКУ «Органи-
затор перевозок» продолжа-
ет вести мониторинг ситуа-
ции.

2 Почему они ходят 
с большими 
интервалами?

На то, что новые мар-
шрутки ходят как попало и 
ждать их приходится дол-
го, пожаловались несколь-

ко человек. Причин долгого 
ожидания может быть все-
го две: либо расписание со-
ставлено неудачно, либо во-
дитель его нарушает. Чтобы 
разобраться в каждом кон-
кретном случае, в префекту-
ре посоветовали в обраще-
нии указывать максимально 
полную информацию: дату, 
время, номер маршрута, на-
правление движения, назва-
ние остановки, номер ма-
шины (если вам удалось её 
дождаться). Направлять об-
ращения лучше всего в кон-
такт-центр «Московский 
транспорт» Департамента 
транспорта: так они быст-
рее попадут к специалистам. 
Это можно сделать через 
сайт transport.mos.ru или 
по телефону (495) 539-5454.

3  Почему маршрутки 
не останавливаются 
по требованию?

Не всем понравилось, что 
новые коммерческие авто-
бусы останавливаются стро-
го на остановках, а остано-
вок «где-нибудь здесь» боль-
ше не существует. Между тем 
это ключевое условие гос-
контрактов, заключённых 
городом с перевозчиками.

Сделано это для безопас-
ности пассажиров: выхо-
дить из автобуса на проез-
жую часть крайне рискован-
но. К тому же незапланиро-
ванные остановки приведут 
к срывам графика движения. 
Нагнать упущенное время в 
дороге водитель синего ав-
тобуса не имеет права: он 
обязан соблюдать установ-

ленный в городе скорост-
ной режим, за этим следят с 
помощью навигационного 
оборудования.

Но если остановка дей-
ствительно расположена 
не удачно, выход есть: Деп-
транс готов рассмотреть 
предложения пассажиров 
на этот счёт. 

4 Зачем изменили 
маршрут?

Некоторые маршруты 
действительно изменились. 
Но в большинстве случа-
ев изменения незначитель-
ные. Причин всего две, и обе 
серьёзные. Во-первых, при 
объединении маршрутов в 
единую сеть их старались 
откорректировать так, что-
бы сеть в целом максималь-
но удовлетворяла транс-
портным запросам горожан. 
Поэтому некоторые мар-
шруты были изменены так, 
чтобы захватить дополни-
тельные участки. Во-вторых, 
учли требования безопасно-
сти, убрав развороты, левые 
повороты и прочие манёв-
ры там, где они затруднены.

Схемы новых маршру-
тов по всем округам Москвы 
размещены на портале «Мо-
сковский транспорт» в раз-
деле «Новый стандарт рабо-
ты наземного транспорта». 
Здесь же есть сервис «Найти 
свой маршрут», позволяю-
щий найти информацию об 
изменениях.

Если у вас есть свои предло-
жения о том, как сделать мар-
шрут удобнее, с ними мож-
но обратиться в управу, пре-
фектуру или в контакт-центр 
«Московский транспорт».

Василий ИВАНОВ

Остановок 
«где-нибудь 
здесь» больше 
не существует

4 КОЛЕСА

Во дворе 
на Ярославке 
пострадала девочка

Вечером 23 мая водитель 
«Киа Сид», двигаясь по дво-
ру дома 109, корп. 1, на Яро-
славском шоссе, сбил че-
тырёхлетнюю девочку. Гу-
ляя с мамой, она перебега-
ла дворовый проезд. Скорая 
доставила ребёнка в боль-
ницу с сотрясением мозга и 
ушибом затылка.

Столкнулись 
на проспекте Мира

Вечером 24 мая водитель 
ВАЗ-2114 на просп. Мира, 224 
(недалеко от Северянинского 
путепровода), из-за несоблю-
дения дистанции врезался в 
попутный джип «Гранд Че-
роки». В аварии пострадала 
27-летняя пассажирка ВАЗа. 
С ушибом ноги её отвезли в 
20-ю горбольницу.

ОБ ДПС ГИБДД по СВАО
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РАБОТА рядом с домом РАБОТА рядом с домом РАБОТА рядом с домом РАБОТА рядом с домом
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Гражданство РФ 
Рабочий день 
с 6.00 до 14.00 
(сб, вс – вых.) 

Возможна 
подработка 

Требуется 
УБОРЩИЦА 
В ОФИС

Тел. 8 (495) 980-08-28 
м. «ВДНХ», ул. Красная Сосна, дом 3ре
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На участок порошковой окраски 
ТРЕБУЮТСЯ РАБОЧИЕ 

З/п 20-40 т. р. Гр. РФ.
Место работы: м. «Алтуфьево».

Звонить с 10.00 до 15.00.
Т. 8-925-890-16-48ре
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МЕНЕДЖЕР 
по приёму заказов. 

Опытный пользователь ПК.
Работа с сайтом.

УСТАНОВЩИК ПАМЯТНИКОВ 
(г. Истра) с опытом работы

Т. 8-985-777-08-33 

требуются: 
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На Лескова 
задержали 

мужчину 
на угнанном БМВ

Вечером во время скрыто-
го патрулирования территории 
на улице Лескова внимание ин-
спекторов ОБ ДПС ГИБДД УВД 
по СВАО привлёк БМВ Х5 чёр-
ного цвета, водитель которого 
вёл себя на дороге агрессивно. 
Пробив номер машины по базе 
данных, инспекторы обнаружи-
ли, что он принадлежит совсем 
другому автомобилю — «Опе-
лю Астра».

Информацию передали бли-
жайшему экипажу ДПС, и че-
рез несколько минут БМВ был 
блокирован у дома 17 на Леско-
ва. На автомобиле был повре-
ждён замок двери. А провер-
ка показала, что этот БМВ был 
угнан всего шесть дней назад 
со Стартовой улицы в Лосино-
островском районе. 39-летний 
водитель задержан.

Василий ИВАНОВ

 ZBULVAR.RUБУЛЬВАРБУЛЬВАР
ЗВЁЗДНЫЙ

ВСЕ НОВОСТИ НА САЙТЕ    

По 815-му маршруту уже пустили 
автобусы большей вместимости
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В
ступил в силу но-
вый порядок вы-
дачи льготного 
питания на мо-
лочно-раздаточ-
ных пунк тах. Те-

перь меню каждого набора, 
рассчитанного на опреде-
лённый возраст ребёнка, со-
ставлено так, чтобы соки и 
пюре в течение недели по-
вторялись не чаще двух раз. 

Не только молочка 
За последние два года в 

работе молочных кухонь 
про изошло много измене-
ний. Вот уже два года, с июня 
2014-го, здесь выдают не 
только молоко, кефир и тво-
рог, но и фруктовые соки, 
сухие каши, овощные и мяс-
ные пюре. 

Вторая «революция» про-
изошла в январе нынешнего 
года: льготную еду стали вы-
давать готовыми наборами 
и в запечатанных коробках 
— на целую неделю. 

Третье изменение грянуло 
в апреле. Очередной приказ 
столичного Департамента 
здравоохранения о бесплат-
ном питании для льготных 
категорий регламентировал 
меню. От названий блюд те-
кут слюнки даже у тех, кто 
давно вышел из детского 
возраста. 

Пюре не должно 
повторяться 

Пюре «Поросёнок» из 
свинины, пюре из говяди-

ны с гречкой и морковью, 
ризотто из цыплёнка с ово-
щами (картофель, морковь, 
лук) — это лишь часть мяс-
ных блюд, которые должен 
получать младенец 9-12 ме-
сяцев. 

В овощном меню — 24 
банки: пюре из кабачков, 
цветной капусты, брокколи, 
тыквы, моркови. Во фрук-
товом — пюре из яблок и 
абрикосов, яблок и перси-
ков, груш, черники, вишни, 
чёрной и красной смороди-
ны — 10 банок. 

— Указание конкретно-
го состава — какие именно 
пюре и соки должны полу-
чать дети — главное новше-
ство, привнесённое прика-
зом Департамента здраво-
охранения г. Москвы №292, 

который вступил в силу в 
апреле, — говорит заведу-
ющая филиалом №2 дет-
ской поликлиники №11 на 
Печорской улице Людмила 
Пивоварова. 

Раньше в документах 
значились «Вкус 1», «Вкус 
2», «Вкус 3» без уточнения, 
сколько упаковок того или 
иного «вкуса» положено ре-
бёнку в месяц. Это приве-
ло к тому, что иной раз всё 
пюре, которое выдаётся ре-
бенку на месяц, — в общей 
сложности 4-5 кг — могло 
оказаться только яблочным, 
только тыквенным или 
только кабачковым. Мамы 
вынуждены были обмени-
ваться: вешали объявления 
на молочной кухне, на сай-
тах и форумах. 

Молоко для мамы 
Каждый набор на молоч-

ной кухне рассчитан на 
определённый возраст. Так, 
в наборе для детей в возра-
сте до трёх месяцев — толь-
ко молочные смеси. В че-
тыре месяца добавляют-
ся фруктовые сок и пюре, 
в пять месяцев — овощное 
пюре и каши, в семь — пюре 
из мяса и курицы. 

— Ребёнку необходимо 
разнообразное питание, и 
состав наборов разработан 
с учётом норм потребления 
продуктов питания для де-
тей первых лет жизни и сро-
ков введения прикорма, — 
пояснили в Департаменте 
здравоохранения г. Москвы.

Всего для молочно-раз-
даточных пунктов форми-
руются 11 разных наборов: 
восемь — для детей до трёх 
лет, один — для детей-инва-
лидов. Кроме того, теперь 
на молочной кухне выдают 
молоко и соки беременным 
женщинам и кормящим ма-
мам. Беременным женщи-
нам положено в месяц 9 ли-
тров молока и 3,96 литра 
сока, кормящим мамам — 12 
литров молока и 4,2 литра 
сока. 

Открыты 
до полудня

Режим работы молочных 
кухонь тоже изменился. 

— Открываемся в 6.30, а 
закрываемся в 12.00, а не в 
10.00, как раньше. Мамам, 
которые приходят вместе с 
колясками, стало удобнее, — 
пояснили в молочной кух-
не на улице Лётчика Бабуш-
кина. 

Наборы с пюре, соками и 
кашами выдают два раза в 
месяц — сразу на две неде-
ли. За молочными смесями, 
кисломолочными продукта-
ми и творогом надо ходить 
два раза в неделю. 

Марина МАКЕЕВА 

Ризотто для младенца
Правила выдачи питания на молочных кухнях изменились

Каждый набор на молочной кухне 
рассчитан на определённый возраст

Москва 
по инициативе «ЕР» 

выделит жильё 
инвалидам

Столичные власти поддержа-
ли ещё одну социально значи-
мую инициативу «Единой Рос-
сии» — о предоставлении от-
дельным категориям граждан 
жилых помещений из жилищ-
ного фонда Москвы. Речь идёт 
о выделении инвалидам-коля-
сочникам квартир, приспособ-
ленных для их комфортного 
проживания. 

В настоящее время на жи-
лищном учёте в городе стоят 
около 200 инвалидов-колясоч-
ников. 

«Единая Россия» в апреле 
провела форум в поддержку 
инвалидов «За равные права 
и равные возможности». В его 
рамках депутат Госдумы Анато-
лий Выборный обратился к вла-
стям Москвы с просьбой помочь 
в обеспечении маломобильных 
граждан жильём на первых эта-
жах многоквартирных домов.

В ГКБ №15 провели 
сложную операцию
Сложную операцию по эндо-

протезированию провели вра-
чи ГКБ №15 им. Филатова. У 
80-летней пациентки диагно-
стировали перелом шейки бед-
ренной кости. 

При этом у неё был целый ряд 
хронических заболеваний: ги-
пертоническая болезнь, атеро-
склероз, ишемическая болезнь 
сердца. Сначала врачи стаби-
лизировали ей давление, а 19 
мая  успешно провели опера-
цию по установке тазобедренно-
го сустава. На следующий день с 
пациент кой уже начали работать 
врачи-реабилитологи.

Прошли дни 
диагностики 
меланомы 

Дни бесплатной диагности-
ки меланомы провёл с 23 по 25 
мая Департамент здравоохра-
нения г. Москвы. Цель акции — 
привлечь внимание населения к 
важности профилактических ос-
мотров. Меланома — злокачест-
венная опухоль, локализующая-
ся преимущественно на коже че-
ловека. Как отметила доцент ка-
федры РГМУ им. Н.И.Пирогова 
Ева Василевская, в 60% случа-
ев меланома приводит к гибели 
человека из-за того, что люди 
поздно обращаются к врачу. 

РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ В «ЗВЁЗДНОМ БУЛЬВАРЕ»:

(495) 782-82-12 (многоканальный)
e-m ail: rek@zbulvar.ru
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Раньше 
всё пюре 
в наборах 
могло 
оказаться 
только 
яблочным

В столице стартует видео-
конкурс «Моя школа», который 
проводит Московский образо-
вательный интернет-телеканал.

В нём могут принять участие 
все школьники Москвы. Видео с 
самыми яркими моментами из 
школьной жизни можно при-
сылать до конца сентября на 

электронную почту konkurs@
mosobr.tv с пометкой: «Конкурс 
«Моя школа». Можно также раз-
мещать свои видео на страни-
цах в социальных сетях с хэште-
гом #мояшкола.

В видеоматериалах ребятам 
предлагают отразить возмож-
ности школ, которые помогают 

им в учёбе. Комментарии ди-
ректора школы, учителей и ро-
дителей приветствуются. Про-
должительность ролика долж-
на составлять не более 3 минут.

Победителей конкурса опре-
делят по итогам открытого го-
лосования на сайте телекана-
ла mosobr.tv.

Среди школьников Москвы 
проводят исследование, цель 
которого — выяснить, владеют 
ли 15-летние ученики умени-
ями, необходимыми для жиз-
ни в современном обществе.

— Каждая задача для 
школьника — это отдельный 

текст, в котором описывает-
ся жизненная ситуация, — со-
общил директор Московского 
центра качества образования 
Павел Кузьмин.

Все данные, полученные в 
ходе исследования, обезли-
чиваются.

Детям предложили сделать видеоролики о своей школеПодростков тестируют на готовность 
к реальной жизни

По итогам 
голосований 
на «Активном 

гражданине» принято 
850 решений

На портале «Активный гра-
жданин» зарегистрировались 
более 1,3 млн жителей Мо-
сквы. Об этом сообщил мэр го-
рода Сергей Собянин, принимая 
участие в праздновании дня ро-
ждения портала «Активный гра-
жданин» на ВДНХ. По словам 
мэра, всего по итогам голосо-
ваний за два года было реали-
зовано более 850 решений по 
различным вопросам повсед-
невной жизни Москвы.
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Н
а Первом канале с 
успехом идёт де-
тективный теле-
сериал «Ищейка» 
— о женщине-сле-
дователе Алексан-

дре Кушнир, которая порой 
готова идти ради истины на 
смертельный риск. Главную 
роль в этом проекте испол-
няет Анна Банщикова. У ак-
трисы на счету более 70 ра-
бот в фильмах и телесери-
алах. Она создала яркие, за-
поминающиеся образы в 
картинах «Всё будет хоро-
шо!», «Охота на пиранью», 
«Тяжёлый песок», «Жуков», 
«С Новым годом, мамы!» и во 
многих других. Нам удалось 
поговорить с Анной Банщи-
ковой не только о фильме 
«Ищейка» и главной героине, 
но и о творчестве вообще. И 
даже о личном и сокровен-
ном.

«Трупы» начинали 
ойкать и смеяться
— Анна, давайте начнём с 
«Ищейки». Вы сразу согла-
сились на участие в этом 
проекте?

— Мне очень понравилась 
эта роль. Потому что следо-
ватель Александра Кушнир 
в хорошем смысле безумная 
девушка, которая бьётся за 
правду до конца. И она быва-
ет разная: где-то хитрая, где-
то властная, а где-то добрая. 

Она следователь нестандарт-
ный, работает вне всяких 
стереотипов и правил.
— Что было самым труд-
ным во время съёмок?

— В фильме я присутствую 
практически в каждой сцене, 
поэтому пришлось работать 
без продыху — практически 
не было перерывов. Большая 
часть работы над фильмом 
проходила в Краснодарском 
крае, в Геленджике. Были яр-
кие съёмки на море… А потом 
мы вернулись в Москву, и все 
допросы из всех серий отра-
батывали здесь. Люди, кото-
рых надо было допрашивать, 
менялись, и мне всех их надо 
было снова допрашивать. 
Это был какой-то бесконеч-
ный конвейер...
— А каково это — играть 
следователя? Ведь ваша 
героиня идёт туда, где 
жестокость, кровь, трупы…

— Но мы же понимали, что 
все эти трупы не настоящие. 
(Смеётся.) Проблема была в 
другом. Моя героиня очень 
дотошная, она ищет улики 
везде, где можно: заглядывает 
мертвецам в рот, рассматри-
вает глаза, волосы, ногти... И 
мне приходилось к этим лю-
дям, которые играли мер-
твецов и синюшные лежали 
на столе, залезать во всякие 
места. Не каждый способен 
выдержать такой интерес к 
своей персоне: эти «трупы» 
вдруг начинали оживать — 
вздрагивать, ойкать, смеять-

ся. И приходилось вновь и 
вновь снимать кадр…

У бабушки было 
интереснее, 
чем у мамы
— Ваша бабушка — заслу-
женная артистка РСФСР, 
прима Ленинградского 
театра музыкальной коме-
дии Полина Банщикова. 
Можно сказать, что ваше 
детство прошло за 
кулисами?

— Да. Мы часто ходили 
вместе с бабушкой в театр. 
Она работала в Театре музы-
кальной комедии, там у неё 
было весело. В то время был 
расцвет этого жанра, очень 
популярны «Сильва», «Прин-
цесса цирка». Это был сплош-
ной праздник, как мне, ре-
бёнку, тогда казалось… 
— Это и определило выбор 
вашей будущей профес-
сии?

— Наверное, да. У бабуш-
ки было гораздо интереснее, 
чем на работе у мамы.
— А кто ваша мама?

— Она инженер.
— С бабушкой позже сове-
товались как с коллегой?

— К сожалению, бабуш-
ка умерла раньше — прежде, 
чем я стала актрисой. Мне 
не удалось по этому поводу с 
ней советоваться. Но она по-
могла мне в другом: готовила 
к поступлению в институт.

Анна Банщикова: 
Сыновьям 

моя «Ищейка» 
понравилась

Бабушкина работа 
казалась 
мне сплошным 
праздником

Исполнительница главной роли в популярном сериале 
рассказала и о съёмках, и о личном
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— Вам больше нравится 
сниматься в кино или 
играть в театре?

— Для артиста важно и то 
и другое. Как мне кажется, те-
атр и кино сложно отделять 
друг от друга, это — две рав-
ноценные составляющие од-
ной профессии.
— А вам самой никогда не 
хотелось встать по ту сто-
рону камеры — стать 
режиссёром?

— Частенько хочется. Но 
это — колоссальная ответ-
ственность. Актёр, к сожале-
нию или к счастью, отвечает 

только за себя. А кино дела-
ет команда. И за всё отвеча-
ет режиссёр. Если бы мне по-
ручили быть режиссёром, то 
я, наверное, сошла бы с ума! 
Дело в том, что я — рефлек-
сирующий человек. Я года-
ми бы выбирала актёров, сто 

раз переписывала сценарий, 
бесконечно меняла объекты 
для съёмок…
— А как вы к критике отно-
ситесь?

— Я как раз спокойно к ней 
отношусь. Даже рада крити-
ке и буду признательна, если 
кто-то мне подскажет, как 
лучше сделать.
— Вы родом из Санкт-
Петербурга. Уже привыкли 
к бешеному ритму 
Москвы?

— В Москве я живу более 
десяти лет и сама сущест-
вую в бешеном ритме, поэ-
тому меня это не напрягает. 
Я люблю Москву. Но и Пи-
тер — тоже мой любимый го-
род. Их просто нельзя срав-
нивать.

Детям на съёмках 
скучно
— У вас два сына. Они смо-
трят фильмы с вашим уча-
стием?

— Я сама не всегда смо-
трю фильмы с моим участи-
ем. Большую часть отснято-
го материала вижу только 
на озвучке. Дети тоже мало 
что смотрят. А вот «Ищейка», 
кстати, им очень понрави-
лась: не могла уложить спать, 
смотрели до конца.
— И что сказали?

— Они сказали: «Она 
классная: весёлая, смешная! 

И всё время хочет конфет, 
как и мы».
— Сколько лет вашим 
детям?

— Старшему, Михаилу, бу-
дет девять лет в июне, а млад-
шему, Александру, недавно 
исполнилось семь.
— Сыновья осознают, что 
их мама — актриса и 
известный человек?

— Да, они знают об этом. 
Бывает, что, когда мы вместе 
гуляем, меня останавливают, 
чтобы взять автограф, сфо-
тографироваться. Сыновья 
с некоторым недовольством 
это воспринимают и начина-
ют тащить меня прочь, уго-
варивая: «Мама, пойдём!» Не 
любят всего этого. А если слу-
чайно оказываются на съё-
мочной площадке, то больше 
10 минут не выдерживают и 
говорят: «Мам, тут скучно». 
Ведь актёрская профессия — 
это ещё и терпение, и ожида-
ние.
— Получается, что актёра-
ми они не хотят стать?

— Недавно предлагали мо-
ему старшему сыну сняться в 
кино. Я ему говорю: «Миша, 
ты не хочешь попробовать?» 
Он в ответ: «Ты шутишь?!» И 
сразу всё стало понятно. Так 
что актёрами пока точно 
стать не хотят.
— Вы строго воспитываете 
сыновей?

— Нет. Мы с ними разгова-
риваем обо всём, им всё раз-
решено, но они уже многое 
понимают и сами не выходят 
за определённые рамки. Мы 
дружим и всегда можем до-
говориться. Я с ними совету-
юсь, как со взрослыми.
— Наверное, из-за вашей 
занятости по работе мало 
свободного времени 
на общение остаётся?

— Стараюсь никого не об-
делять вниманием. Все пони-
мают, что мама работает. Дети 
ждут с нетерпением моих пе-
рерывов в съёмках, и мы пре-
красно проводим время вме-
сте. У нас отличная компания. 
Мы очень любим путешество-
вать всей семьёй и всегда это-
го ждём с нетерпением.

Валерия Хващевская
Фото Вадима Тараканова 

и из архива компании 
Star Media (ИА «Столица»)

Молодая мама 
из Лианозова шьёт 

детские книжки

ХОББИ

Вот уже три года Татьяна 
Дюкова с улицы Абрамцев-
ской шьёт… книжки из фе-
тра. Здесь что ни страничка 
– произведение искусства, 
а главное – большинство 
деталей съёмные. Ребёнок 
может снять «героя» с кар-
тинки и по играть с ним. 
Педагог-психолог по обра-
зованию, Татьяна знает, как 
это важно для малышей.

По словам Татьяны, изго-
товлением книжек она за-
нялась сразу после рожде-
ния сына:

— Очень захотелось сде-
лать для него что-то полез-
ное своими руками, — де-
лится она.

Но первой работой были 
всё же массажные пинетки. 
Шила Татьяна их вручную. 
А когда у неё появилась 

швейная машинка, она ре-
шила сшить для малыша и 
книжку.

— Сначала я пригляды-
валась к обычной ткани, но 
с ней получается процесс 
более длительный: нужно 
прокладывать уплотнитель 
между страничками. Под-
руга показала мне фетр, и 
я влюбилась в этот мате-
риал. Он не сыпучий, моль 
его не берёт, да и при ши-
тье он не вызывает слож-
ностей. 

Кроме книг из фетра, мо-
лодая мама делает из него 
открытки, заколки, ёлоч-
ные игрушки. Очень много 
всего раздарила своим зна-
комым. А теперь начала по-
лучать на фетровые книж-
ки даже заказы.

Ольга МАЛЫХИНА
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Старший сын 
наотрез 
отказался 
сниматься 
в кино

ВСЕ НОВОСТИ 
НА САЙТЕ    

 ZBULVAR.RU БУЛЬВАРБУЛЬВАР
ЗВЁЗДНЫЙ

Изготовлением 
книжек Татьяна 
Дюкова начала 
заниматься после 
рождения сына

В сериале «Ищейка» Анна Банщикова сыграла не просто следователя, 
а в «хорошем смысле безумную девушку»

Сыновьям Анны 
популярность мамы 
не нравится
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В
торая Дума про-
существовала с 
20 февраля по 3 
июня 1907 года. 
Её председателем 
был Фёдор Голо-

вин, земский деятель, один 
из основателей либераль-
ной партии кадетов. . 

Выборы на фоне 
революции

Выборы проходили по 
тем же правилам, что и в 
первую Думу: многоступен-
чатые выборы по куриям. 
При этом сама избиратель-
ная кампания проходила на 
фоне продолжающейся ре-
волюции. Вот почему прави-
тельство стремилось обес-
печить удобный для себя со-
став Думы. Так, от выборов 
отстранялись крестьяне, не 
являющиеся домохозяева-
ми. А по городской курии не 
могли избираться рабочие, 
даже если они имели требу-
емый законом квартирный 
ценз.

Кстати, новоиспечённый 
премьер-министр Пётр Сто-
лыпин предлагал ещё более 
ужесточить избирательное 
законодательство. Но в ито-
ге члены правительства не 

решились на такой шаг, опа-
саясь обострения револю-
ционной борьбы.

Боролись четыре 
течения

На этот раз в выборах уча-
ствовали представители 
всего партийного спектра. 
Боролись четыре течения: 
1) правые, стоявшие за 
укрепление самодержавия; 
2) «октябристы», принявшие 
программу экономических 
реформ Столыпина; 3) пар-
тия кадетов; 4) левый блок, 
объединивший социал-де-
мократов, эсеров и другие 
социалистические группы.

Предвыборная кампания 
была шумной, с огромным 
числом дебатов между каде-

тами, социалистами и «октя-
бристами». В результате вы-
боров вторая Дума оказалась 
ещё левее, то есть ещё более 
оппозиционной, чем первая. 
Таким образом, власть здесь 
потерпела неудачу.

Но поначалу ничто не 
предвещало скорого роспу-
ска Думы. Кадеты попыта-
лись создать думское боль-
шинство, сблокировавшись 
с трудовиками, «октябриста-
ми» и некоторыми другими 
фракциями. Они выдвинули 

лозунг «бережения Думы», 
поэтому снизили требова-
ния к властям. Так, они сня-
ли с обсуждения вопросы о 
смертной казни и полити-
ческой амнистии. Они доби-
лись принципиального одо-
брения бюджета.

Споткнулись 
об аграрную 
реформу

Но камнем преткнове-
ния стала аграрная рефор-
ма Столыпина. В частно-
сти, думские фракции ни-
как не могли договориться 
о порядке отчуждения по-
мещичьих земель. На этом 
фоне вторая Дума начала 
всё острее критиковать пра-
вительство, которое в свою 

очередь не желало считать-
ся с Думой. В конечном счё-
те эти конфликты стали од-
ной из причин того, что 3 
июня 1907 года вторая Дума 
была распущена царём.

Предлогом для разгона 
парламента стало обвине-
ние, по всей видимости  лож-
ное, социал-демократиче-
ской фракции в военном за-
говоре. В ночь на 3 июня все 
члены этой фракции были 
арестованы и преданы суду.

Вслед за этим был издан 
новый избирательный за-
кон, значительно урезав-
ший избирательные права 
населения. Поэтому роспуск 
второй Думы вошёл в исто-
рию под названием «Третье-
июньский переворот».

Александр ЛУЗАНОВ

НАША ИСТОРИЯ

75 ЛЕТ БИТВЕ ПОД МОСКВОЙ

Анатолию Ивановичу Ко-
валёву из Южного Медведко-
ва в 1941 году было 16 лет. Он 
жил тогда на Новой Басман-
ной и, едва началась война, 
отправился с друзьями в рай-
ком партии. Здесь ребятам 
предложили вступить в ком-
сомольский молодёжный ба-
тальон. 

— Посадили нас в грузо-
вик и отвезли в Измайлово, 
— вспоминает 95-летний ве-
теран.— Там были деревян-
ные двухэтажные дома, и мы 
должны были дежурить при 
налётах, защищать их от по-
жаров. 

Бомбёжки начались бук-
вально на следующий день. 

Если бомба-«зажигалка» па-
дала на крышу, надо было 
перебросить её клещами в 
бочку с водой или в ящик с 
песком. Бывало, что прихо-
дилось бежать помогать на 
соседнюю крышу, где разго-
рался пожар. 

— Ночью спать не удава-
лось, постоянно были на-
лёты, — рассказывает Ана-
толий Иванович. — Отсыпа-
лись днём. 

Дежурить на крышах при-
шлось до ноября. А в конце 
осени парней отвезли под 
Наро-Фоминск, копать про-
тивотанковые рвы. 

— Мы делали такие об-
рывистые горы, чтобы танк 

не мог на них заехать. У нас 
были ломы, мотыги, тачки, — 
рассказывает Анатолий Ива-
нович. 

Потом под Наро-Фоминск 
подошли войсковые части с 
Урала, а молодёжь отправили 
домой, в Москву — пешком. 

— Мы шли группками по 
5-6 человек, а все дороги об-
стреливались. Если идти 
днём, фашистские лётчики 
замечали и начинали стре-
лять из пулемётов. Поэтому 
мы шли в основном по но-
чам, а днём прятались в лесу 
у дороги. 

Вернувшись в Москву, Ана-
толий отучился в ремеслен-
ном училище и работал тока-

рем на авиационном заводе. 
— Были смены дневные и 

ночные, — рассказывает он. 
— Питались мы по карточ-
кам. Но ночью давали допол-
нительно ещё кусок чёрного 
хлеба и стакан хвойного на-
питка. 

В конце 1944 года Анато-
лия призвали в армию, он 
окончил военное училище 
связи и уже после Победы 
три года служил связистом в 
Германии. В армии он остал-
ся на всю жизнь — служил и 
на Северном Кавказе, и в За-
байкалье, и на Украине. Толь-
ко выйдя в отставку, вернулся 
в Москву. 

Марина ТРУБИЛИНА 

«Ночью постоянно были бомбёжки» 

Неудача правительства 
СтолыпинаБЫЛОЕ ГОСДУМЫ

Почему вторая Дума проработала всего три месяца

Вторая Дума 
оказалась 
ещё более 
оппозиционной, 
чем первая

На последнем перед лет-
ними каникулами заседании 
Мосгордумы были подведены 
итоги работы 
столичного 
парламента 
в весеннюю 
сессию. Сре-
ди ключевых 
документов, 
принятых де-
п у т а т а м и , 
председатель 
Мосгордумы Алексей Шапош-
ников назвал законы социаль-
ной направленности — по предо-
ставлению дополнительных мер 
соцподдержки и льгот для соци-
ально незащищённых категорий 
населения. Кроме этого, утвер-
ждены изменения в столичный 
бюджет, что позволит увеличить 
расходы на социальную сферу и 
на ряд госпрограмм.

Расходная часть городского 
бюджета на 2016 год увеличе-
на на 104,28 млрд рублей. Бо-
лее половины предусмотрен-
ных средств будут направлены 
на статьи расхода социальной 
направленности. В частности, 
на 14 млрд рублей увеличено 
финансирование программы 
соцподдержки, на 8,3 млрд — 
программы «Столичное здраво-
охранение». 

По инициативе фракции 
«Единая Россия» Мосгорду-
мой принят городской закон, 
направленный на предостав-
ление льгот для пожилых мо-
сквичей по уплате взносов на 
кап ремонт. Нашла своё выра-
жение в законе и такая иници-
атива по социальной поддер-
жке, как льготы по оплате ком-
мунальных услуг.

Принят ряд законов, направ-
ленных на стимулирование раз-
вития спортивной инфраструк-
туры в городе. Кроме того, 
были введены льготные став-
ки по налогу на имущество для 
ряда медицинских и социаль-
ных объектов.

Иван ПЕТРОВ

Расходная 
часть бюджета 

Москвы 
увеличена 

на 104 миллиарда

Группа депутатов-кадетов. 
Эти люди выдвинули лозунг 

«бережения Думы», 
но уберечь её не смогли

После войны Анатолий Иванович остался в армии
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 ВДНХ:  кино и скачки 
На ВДНХ за павильоном №62 от-

крылся кинотеатр-лекторий. Запла-
нирован целый ряд бесплатных лек-
ций и встреч. Подробная программа 
на сайте www.znanie.vdnh.ru.

По вторникам и пятницам в 13.00 
в павильоне №29 «Цветоводство и 
озеленение» работает бесплатная 
школа садовода. А в городском кон-
ном центре (павильон №48 «Овце-
водство») каждые выходные прохо-
дят бесплатные мини-лекции о ло-
шадях и представления. Начало в 
12.00, 14.00 и 16.00. 

На танцевальной площадке у 
Дома культуры каждый день прохо-
дят открытые уроки танцев: от баль-
ных до брейк-данса. Расписание на 
сайте www.vdnh.ru в разделе «Куда 
пойти». Кроссфит-тренировки про-
ходят за павильоном №9 «Юные 
техники» каждый день. Расписа-
ние на сайте www.reebokinparks.
com.

 Бабушкинский парк: 
экстрим и духовой оркестр 

Занятия йогой начнутся с 1 июня 
в Бабушкинском парке (ул. Мен-
жинского, 6). Расписание смотрите 
на сайте www.parks.yogajournal.

ru. На занятия надо приносить ков-
рики. На площадке для занятий 
ворк аутом каждую пятницу и вос-
кресенье в 17.00 будут проходить 
открытые тренировки с професси-
ональным тренером. Уроки зумбы 
пройдут по пятницам и воскресе-
ньям в 18.00, а каждое воскресенье в 
19.00 можно присоединиться к мас-
тер-классам по танго. 

В летнем кинотеатре проходят се-
ансы мультфильмов и семейного 
кино: по пятницам и воскресеньям в 
19.00, а по субботам в 19.00 и в 20.30. 
А духовой оркестр «Виват» можно по-
слушать каждую субботу в 17.00. 

 Сквер на Сухонской: 
дискотеки девяностых 

Занятия по настольному тенни-
су будут проходить по вторникам 
и четвергам в 12.00 на спортивной 
площадке в парке у ФОКа на Оло-
нецком пр., 5. А у ротонды (ул. Су-
хонская, 9) каждую субботу в 18.00 
стартуют дискотеки девяностых. 

 Сад будущего:  йога 

Принять позу лотоса можно бу-
дет в Саду будущего (у станции ме-
тро «Ботанический сад») по поне-
дельникам и средам в 19.00. 

 Лианозовский парк: 
зумба и встречи 

«Культурные выходные» будут 
проходить в Лианозовском ПКиО 
(Угличская ул., 13) всё лето. Каждый 
уик-энд гостей парка ждут встре-
чи с театральными коллективами 
и интересными людьми. А каждую 
субботу в 18.00 будут проходить за-
нятия зумбой. 

 Гончаровский парк:  танцы

В парке на ул. Руставели, вл. 7,  мож-
но будет освоить йогу. Занятия будут 
проходить по вторникам и четвер-
гам в 19.30 и по субботам в 10.00. А 
по четвергам и субботам пройдут за-
нятия зумбой (время будет объявле-
но на сайте www.liapark.ru в разде-
ле «Календарь мероприятий»).

В парках откроются 
читальни 

Подготовились к летнему сезону и 
библиотеки округа. В Лианозовском, 
Гончаровском, Бабушкинском парках, 
а также в Этнографической деревне в 
Бибиреве с 1 июня откроются летние 
читальни. Здесь можно будет и почи-
тать, и поучаствовать в мастер-классах. 

Анна ПЕСТЕРЕВА, Алексей ТУМАНОВ

НА ДОСУГЕ

АФИША

В «Сатурне» 
бесплатно покажут 
кино

В кинотеатре «Сатурн» 
(ул. Снежная, 18) 4 июня в 
12.00 состоится бесплатный 
показ мультиков из фон-
да «Союзмультфильма», 
среди которых «Лимпопо» 
(1939), «Мойдодыр» (1954), 
«Муха-цокотуха» (1960). А 
6 июня в 12.00 ко дню рожде-
ния А.С.Пушкина здесь по-
кажут фильм «Дубровский» 
(1936). Как известно, сохра-
нилось несколько вариантов 
развязки романа. Режиссёр 
Александр Ивановский озна-
комился со всеми варианта-
ми и написал свой: восстав-
шие крестьяне убивают де-
спота Троекурова. 

В Марьиной роще 
выступят юмористы

Всех, кто любит сатиру и 
юмор, Московский еврейский 
общинный центр (2-й Выше-
славцев пер., 5а) приглашает 
5 июня в 18.00 на финальный 
тур конкурса «Умный смех-
2016», который проводит 
творческое объединение цен-
тра «Чёртова дюжина». В фи-
нальном туре примут участие 
не только российские юмори-
сты, но и авторы из дальнего 
и ближнего зарубежья. Вход 
свободный. Возможны изме-
нения в расписании. Справки 
по тел. (495) 645-5000.

Чем заняться летом в парках округа

Тем, кто ценит классиче-
скую школу живописи, сове-
тую сходить на выставку ху-
дожника Сергея Герасимова 
в Третьяковскую галерею на 
Крымском Валу. Герасимов 
известен как выдающий-
ся живописец, тонкий коло-
рист и крупнейший худож-
ник-график ХХ века. Без его 
упоминания не обходится ни 
одно исследование совет-

ского искусства 1930-1950-х
годов. Он — автор таких 
известных произведений, 
как «Колхозный праздник» 
и «Мать партизана», и ил-
люстраций к поэме Некра-
сова «Кому на Руси жить хо-
рошо». На выставке пред-
ставлены работы мастера, 
выполненные в разных тех-
никах: акварель, угольный и 
сангинный рисунок.

от народного 
художника России 
Дмитрия Белюкина

КУЛЬТСОВЕТ

Сходите в Третьяковку 
на выставку Сергея Герасимова

Отжимаются и танцуют все! 

Собаки и кошки 
пришли 

на фестиваль 
во «Флаконе» 

7-й весенний фестиваль «Ди-
зайн-Субботник» прошёл на ди-
зайн-заводе «Флакон» в Бутыр-
ском районе. В этот раз здесь 
был представлен проект, посвя-
щённый домашним животным. 
Гости могли с ними пообщать-
ся и сфотографироваться, по-
гладить собак-терапевтов из 
учебно-кинологического цент-
ра и получить консультацию ве-
теринарного врача. На фести-
вале посетители знакомились 
с собаками и кошками из при-
ютов. Три кошки и собака об-
рели в этот день новых хозяев. 

Сергей САМОЙЛОВ 
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Серьёзно заняться 
танцами можно во всех 
крупных парках округа
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Ю
б и л е й н ы й , 
60-й чемпи-
онат мира 
по совре-
м е н н о м у 
пятиборью 

прошёл в Москве на прош-
лой неделе. Десятки спор-
тсменов из 35 стран прие-
хали сражаться за победу. 
Половина сборной нашей 
страны — шесть человек — 
воспитанники школы олим-
пийского резерва «Север-
ный». Это Максим Кустов, 
Александр Лесун, Егор Пуч-
каревский, Доната Римшай-
те, Анна Буряк и София Сер-
кина. Корреспондент «ЗБ» 
побывал на нескольких эта-
пах чемпионата.

Спортивная 
столица

На открытии чемпиона-
та присутствовали легенды 
советского и российского 
спорта, олимпийские чем-
пионы и чемпионы мира 
Анатолий Старостин, Эду-
ард Зеновка, Елизавета Су-
ворова и другие. С привет-
ственным словом выступил 
мэр Москвы Сергей Собя-
нин.

— Москва с каждым го-
дом становится всё боль-
ше спортивной столицей, 
— сказал он. — В этом году в 
Москве будет проведено бо-

лее 60 крупнейших миро-
вых состязаний. Спортком-
плекс «Олимпийский» даёт 
уникальную возможность 
проводить соревнования 
одновременно по всем дис-
циплинам пятиборья.

«Северный» — 
в числе лучших

Уже первый день чемпио-
ната принёс России первую 
победу — промежуточное 1-е 

место в эстафете среди жен-
щин по плаванию и фехто-
ванию. Однако на конкуре 
не всё прошло гладко, а от-
стрелялись в «комбайне» (бег 
плюс стрельба) они и вовсе 
медленно. А вот их соперни-
цы строчили как из пулемёта. 
В итоге первыми стали нем-
ки. Наши девчата — только 
четвёртые. Но и это неплохо, 
ведь для одной из них — вос-
питанницы «Северного» Со-
фии Серкиной — это взро-
слый дебют: она ещё юниор.  

У мужчин в эстафете 
дела пошли лучше. Уступи-
ли наши только корейцам. 
Оказалось, команда Южной 
Кореи — настоящие муш-
кетёры: такого красивого 
фехтования «Олимпийский» 
не видел давно. 

В личном первенстве у 
мужчин уверенно победил 
Александр Лесун. Вошёл в 
тройку лидеров и его това-
рищ по «Северному» — Мак-
сим Кустов (3-е место).

Кони подвели…
Сюрпризы ожидали зри-

телей на лично-командном 
первенстве среди женщин. 
Так, из игры выбыла турец-
кая спортсменка: она смо-
гла взять только одно пре-
пятствие на конкуре. Нео-
жиданно не справилась с 
конкурной дистанцией и 
фактический фаворит — 
немка Лена Шёнеборн, став 
в итоге третьей в личном за-
чёте. 

Наши девушки на конку-
ре выступили не лучшим 
образом. В личном первен-
стве по итогам всех этапов 
наша Доната Римшайте — 
на 7-м месте, в командном 
россиянки заняли 4-е ме-
сто. А возглавили обе но-
минации венгерские спор-
тсменки. В личном первен-
стве — Шаролта Ковач, в 
командном — Шаролта Ко-
вач, Тамара Алексеев и Жо-
фия Фёльдхази.  

Главный старт — 
впереди

— У наших ребят из «Се-
верного» есть все шансы 
как минимум войти в трой-
ку лидеров, — считает ди-
ректор спортшколы дву-
кратный олимпийский чем-
пион Анатолий Старостин. 
— Очень надеемся на Алек-
сандра Лесуна — это опыт-
ный спортсмен, с очень 
большим потенциалом. Он 
очень серьёзно готовился, 
хотя это для него и не глав-
ный старт года: главный — 
Олимпийские игры. И пока 
Александр уверенно идёт 
вперёд.

Об окончательных ре-
зультатах чемпионата гово-
рить ещё рано: на момент 
подписания номера впереди 
было ещё два дня соревнова-
ний. Но, по мнению Анато-
лия Старостина, без медалей 
Россия не останется. 

Алексей ТУМАНОВ

Москва встречала 
лучших пятиборцев мира

Юбилейный чемпионат по пентатлону прошёл в «Олимпийском»

Мэр столицы Сергей Со-
бянин посетил Москов-
ское среднее специальное 
училище олимпийского 
резерва №1 и поздравил 
тренеров, учащихся, вы-
пускников и ветеранов с 
45-летием этого учрежде-
ния.

— Ваше училище №1 
— номер один не толь-
ко из-за того, что поряд-
ковый номер такой, а но-
мер один по результатам, 
по количеству чемпионов 
и призёров Олимпийских 
игр, — отметил Сергей Со-
бянин. 

Московское 
училище 

олимпийского 
резерва №1 

отметило юбилей 

Московские школьники 
завоевали более трети пер-
вых мест на Всероссийской 
олимпиаде. Об этом сооб-
щил мэр Москвы Сергей 
Собянин во время встре-
чи с победителями Все-
российской олимпиады 
школьников. 

— Количество москов-
ских ребят, учащихся мо-
сковских школ, которые 
побеждают на Всероссий-
ской олимпиаде, год от 
года становится больше… 
Это значит, что качество и 
уровень московского об-
разования становятся с ка-
ждым годом выше, — отме-
тил мэр.  — Для того чтобы 
проверить знания москов-
ских учащихся, мы предпо-
лагаем проводить в Москве 
Международную олимпиа-
ду школьников. И впервые 
в этом году её проведём в 
сентябре, пригласили туда 
около полусотни городов 
и стран, 30 из них уже со-
гласилось… Это будет тра-
диционная международная 
олимпиада…

Московские 
школьники были 
вне конкуренции 

на Всероссийской 
олимпиаде 
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Спортивная школа 
в Северном — 
главная база 
российского 
пятиборья

Спортивная школа олим-
пийского резерва «Север-
ный» Москомспорта — 
основная база подго-
товки членов сборной 
команды России по совре-
менному пятиборью. Сегод-
ня здесь проходят спортив-
ную подготовку ведущие 
спортсмены России в этом 
виде спорта. Это чемпионы 
мира, призёры чемпиона-
тов мира, Европы и кубков 
мира, победители и при-
зёры спартакиад. 

Как родилось пятиборье
О возникновении пятиборья рассказывают красивую ле-

генду. Однажды в ХIХ веке молодому офицеру было поруче-
но доставить донесение через территорию, занятую врагом. 
Он поскакал, а когда лошадь под ним убили — побежал; 
прокладывал себе дорогу шпагой и пистолетом, переплыл 
реку и доставил донесение в срок. В память об этом 
подвиге и родились такие соревнования.

НЕМНОГО ИСТОРИИ

Сражаться 
за победу 
приехали 
спортсмены 
из 35 стран

Один из ведущих спортсменов 
российской сборной, 
воспитанник СШОР 
«Северный» Александр Лесун
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— Мама, слушай, а мы с тобой знакомы? 

— Мам, посмотри, у меня вылупился зубчик. 

Пришёл из детского садика и говорит: 
— Папа, меня Света прямо поражает. Она 

паразит, да? 

— Сашенька, скоро лето наступит! 
— На кого наступит? 

— Сашенька, иди обедать. У нас курица 
с рисом. 

— Бабушка говорит, что в курице сплош-
ные хомякаты. Не буду есть хомяков. 

Увидел в стуле небольшую дырочку и спра-
шивает, может ли он туда провалиться. Бабуш-
ка отвечает, что не может. Тогда Саша говорит: 

— В эту дырочку могут провалиться один па-
лец, один глаз и один нос. 

— Бабуль, ты знаешь, какая планета засе-
лена роботами? 

Бабушка в недоумении пожимает плеча-
ми. Тогда Саша выдаёт: 

— Марс! Ты знаешь, сколько там сейчас 
всяких марсоходов?! 

До ро гие чи та те ли! При сы лай те нам фотографии сво их детей и инте ресные истории о них: 
129090, Москва, просп. Мира, 18, pochta@zbulvar.ru

(495) 681-4227, (495) 681-3328, 
(495) 681-1405, доб. 156 
POCHTA@ZBULVAR.RU

Есть вопросы? Звоните, пишите! 
БУДЕМ РАЗБИРАТЬСЯ!

По горизонтали: Чиновник. 
Куб. Работник. Кафтан. Гра-
нат. Ефрейтор. Остап. Одея-
ло. Амеба. Гог. Трасса. Сага. 
Ткач. Воск. Астра. Сатирик.

По вертикали: Диагности-
ка. Антрацит. Паства. Варьете. 
Мако. Асс. Коробочка. Крона. 
Еда. Фойе. Канат. Тяга. Апо-
лог. Бакен. Рогалик.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

В ресторане: 
— Что вам принести? 
— Я буду латте макиато. 
— А мне мохито со льдом. 
— Мне яблочный смузи. 
— А мне пиво и трёх новых 

друзей, пожалуйста. 

Женские глянцевые жур-
налы: 

Стр. 1. Ты красивая и со-
вершенная, всегда оставай-
ся собой! 

Стр. 2. Как сбросить 30 ки-
лограммов за две недели. 

Девушка не может быть 
счастлива, пока не обза-

ведётся достаточным коли-
чеством одежды, которую 
можно не надевать. 

— Если ты и дальше так бу-
дешь тратить деньги, мы оста-
немся без копейки… 

— Это меня не тревожит, до-
рогой! Я вышла замуж за тебя 
по любви, а не из-за денег!

— Что такое компромисс? 
— Это когда муж хочет 

отдохнуть в горах, жена на 
море и в итоге вся семья 
едет на море, но мужу раз-
решают взять с собой гор-
ные лыжи. 

— Здравствуйте, Лидочка. 
Чем занимаетесь? 

— Чем может заниматься по-
рядочная замужняя женщина в 
10 часов вечера?! Сижу ем... 

Стоит мужик у себя в ого-
роде и закапывает деньги. Его 
сосед и спрашивает: 

— Миша, что ты делаешь? 
Ведь скоро наступит комму-
низм и денег вообще не будет! 

— А у меня будут… 

Студент — это единственный 
человек в мире, который спо-
собен вспомнить на экзамене 
даже то, чего он сроду не знал. 

АНЕКДОТЫ

Н
ародная артистка России Вера Глаголева 
уже давно исключила из своего рациона 
мясо, сладости и мучные изделия. Зато 
обожает овощи, рыбу, грибы, гречку. 

Кстати, сначала стать вегетарианцем ре-
шил муж Веры Глаголевой. И в ту же ночь ак-
трисе приснился сон, в котором она задалась 
вопросом, зачем она ест мясо, если особого 
удовольствия от этого не получает? Супруг 
актрисы через некоторое время вновь стал 
мясоедом, а Вера так и осталась привержен-
цем вегетарианства. Одно из любимых блюд 
актрисы — тыквенный суп. 

В кастрюлю с кипятком нужно положить 
очищенную и мелко порезанную небольшую 
тыкву, два стеб ля сельдерея, морковь, кабачок 
и пару картофелин. Всё это варим 20-25 ми-
нут. Затем достаём овощи из кастрюли и из-
мельчаем их в блендере. Оставшийся овощ-
ной бульон добавляем в массу до нужной нам 
консистенции. Затем берём помидор, снима-
ем с него кожицу: для этого ненадолго опу-
скаем его в кипяток. Режем этот помидор и 
головку репчатого лука. Слегка обжарива-
ем их на растительном масле, измельчаем в 
блендере и добавляем к остальным овощам. 
Суп почти готов. Остаётся его посолить, по-

перчить и разлить по тарелкам. Чтобы тык-
венный супчик выглядел более привлека-
тельно, можно добавить в каждую тарелку 
свежий нарезанный помидорчик и мелко по-
рубленную зелень. 

ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ «В курице сплошные хомякаты»
Саша, от 2,5 до 5 лет

СКАНВОРД

Тыквенный суп

СОБАКА ИЩЕТ 
ХОЗЯИНА 

Черри будет всегда рядом
Черри рано узнала, что 

такое предательство. В при-
ют «Красная сосна» её сов-
сем щенком сдали как надо-
евшую игрушку бывшие хо-
зяева. А она целыми днями 
скулила, не находила себе 
места в вольере и просила 
вернуть её домой. 

Волонтёры приложи-
ли немало усилий, чтобы 
вернуть её к жизни. Сейчас 
Черри четыре года, она по-
слушная и жизнерадостная 
собака. А ещё она истинная 
леди: и манерами, и осан-
кой. Может выполнить лю-
бую команду, отлично ла-
дит с другими животными 
и даже с кошками спит в об-
нимку. 

Но последствия психо-
логической травмы дают о 
себе знать: Черри трудно 
находиться без любимого 
человека рядом, она очень 
боится, что её снова оста-
вят. Она может ходить за 
человеком хвостом, а если 
он уйдёт — впасть в отча-
яние. Поэтому Черри ну-
жен частный дом, и её ни в 
коем случае нельзя сажать 
на цепь. Желательно, чтобы 
рядом были дети или дру-
гие собаки для постоянного 
общения. 

Приезжайте знакомиться!
 
  Опекуны: 

8-916-559-2419, Ирина; 
8-903-796-5031, Дмитрий 

В сквере 
на Олонецком проезде 

пройдёт 
выставка-раздача собак 
5 июня с 12.00 до 17.00 в сквере на 

Олонецком проезде, 5, у ФОКа «Яуза», 
пройдёт выставка-раздача собак из 
муниципального приюта «Искра». Ак-
цию вместе с волонтёрами приюта 
проведёт Бабушкинский парк, частью 
которого является сквер. 

В приюте «Искра» сегодня живут 
200 собак. 

— Мы привезём 17 метисов: овча-
рок, колли, грюнендалей, лаек, корги. 
Они очень симпатичные и любят лю-
дей, — рассказала «ЗБ» волонтёр при-
юта Ольга. 

Ольга ГЕРАНЧЕВА 
Чтобы забрать питомца, придёт-

ся доехать до приюта и оформить 
договор. Так что захватите паспорт Черри даже с кошками спит в обнимку

от актрисы Веры Глаголевой


